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Ramona Vicente MaistroFotos: Divulgação

A deputada estadual Professora Bebel tem feito diversas ações
para garantir a instalação de uma universidade federal em Piracicaba

Jornalista Evaldo Vicente, diretor de A Tribuna Piracicabana,
esteve na entrevista coletiva há mais de um mês e reafirma apoio

A Tribuna reafirma apoio pela
instalação da UFSCar na região
Lançado o abaixo-assinado pela deputada Professora Bebel (PT); Evaldo Vicente
— que publicou matérias do lançamento da pedra fundamental do prédio da UFSCar
na década de 1970, na cidade de São Carlos — reafirma apoio à campanha

"Os (as) que aqui assinam,
somando-se às assinaturas do
Manifesto de Abril de 2023 en-
tregue então ao Ministro da Edu-
cação - considerando os enormes
benefícios que uma educação su-
perior gratuita e de qualidade

representa para a sociedade em
geral, não apenas para Piraci-
caba e região, mas para São
Paulo e para o Brasil - apoiam
com entusiasmo e determina-
ção, perante o Governo Federal,
a instalação de uma Universi-

dade Pública Federal em Piraci-
caba, ocupando as instalações
do campus Taquaral, que foi
recentemente desativado pela
Unimep". Este é o abaixo-assi-
nado lançado pela deputada es-
tadual Professora Bebel (PT) e

o acesso à página é professora-
bebel. Dessa forma, fortalece a
luta em defesa da instalação de uma
universidade federal em Piracica-
ba, mais precisamente no campus
Taquaral da Unimep, que foi desa-
tivado no início deste ano. A9

JOGOS INTERESCOLARES – O prefeito Thiago
Silva, durante cerimônia de premiação nos Jogos
Interescolares, realizados no Ginásio do Bordadão,
evento realizado com sucesso em São Pedro. A15

Divulgação

BANCÁRIOS EM FESTA – Segunda (28), Dia Na-
cional dos Bancários, o Sindicato da categoria,
presidido por José Antonio Fernandes Paiva, reali-
zou em Piracicaba uma festa, com a inauguração
do novo espaço para eventos. A partir da esquer-
da, de São Pedro, os bancários Paulinho, Bidi,
Dadá, Aldo, Alexandre e o presidente Paiva. A13

Divulgação

UBS Primavera
tem vacinação
antirrábica, sábado

Será em frente à UBS Pri-
mavera a etapa deste sábado
(02), das 8 às 12 horas, do cro-
nograma elaborado pela Secre-
taria de Saúde e Desenvolvi-
mento Social para o calendário
anual de vacinação antirrábica
de 2023.  As doses gratuitas da
vacina contra a raiva em cães e
gatos são para animais a partir
dos 3 meses de vida e os bichos
devem ser levados pelo respon-
sável utilizando guias, coleiras,
gaiolas, caixas de transporte ou

fronhas. Os animais devem
receber a vacina antirrábica
todos os anos para que a pro-
teção contra essa doença po-
tencialmente fatal seja refor-
çada. O cronograma completo
da vacinação pode ser consul-
tado no l ink (https://
www.saopedro.sp.gov.br/dias-e-
locais-de-vacinacao-contra-
raiva-de-caes-e-gatos-2023)
e redes sociais da Prefeitura
de São Pedro. Outras infor-
mações (19) 3481-9473.



A Tribuna de São Pedro
Sexta-feira, 1º de setembro de 2023A6

Quando a vida é mais importante que a morte!
Aldo Nunes

"As flores também
dependem da sorte, ora
enfeitam a vida, ora
enfeitam a morte". Lin-
da mensagem que vi na
traseira de uma carre-
ta. Foi na rodovia
Anhanguera, altura de
Leme, onde passava
para pegar um colega
fiscal, para irmos para
Mococa cumprirmos um plantão de
24 horas, na divisa com Minas Ge-
rais, com início à meia-noite (zero
hora). A primavera estava inician-
do e era comum a gente ver o ipê
amarelo, no meio da mata, florido,
a noite baixando e a mata se ver-
gando como se estivesse agradecen-
do ao Sol que se escondia no hori-
zonte, vermelho como uma gema
de ovo. Uma sensação para quem é
observador da natureza como eu,
que nos faz sentir uma emoção que
paralisa, mostrando o quão peque-
nos somos diante da tamanha
grandeza desse nosso mundo. Dias
depois, fiquei sabendo que o moto-
rista daquela carreta sofreu um
acidente com ela, para desviar de
um cavalo que atravessou a pista
nesse horário do entardecer e que
os animais procuram o abrigo para
dormir. Cavalo e motorista morre-
ram bem ao lado de um ipê florido,
cujas flores cobriram ambos.

Quando escrevo que vivência
é: experiência adquirida pelo espa-
ço de vida física, que permanece-
mos neste planeta físico que dize-
mos ser azul, é por que, na nossa
maioria, não tivemos a oportuni-
dade de vê-lo, lá da Lua e que hoje
os hindus, com seus foguetes e ro-
bôs, se destacam afirmando que na

Sou apenas umSou apenas umSou apenas umSou apenas umSou apenas um
observador doobservador doobservador doobservador doobservador do
céu que aprendeucéu que aprendeucéu que aprendeucéu que aprendeucéu que aprendeu
pela via mística -pela via mística -pela via mística -pela via mística -pela via mística -
parte da teologiaparte da teologiaparte da teologiaparte da teologiaparte da teologia
que trata de Deusque trata de Deusque trata de Deusque trata de Deusque trata de Deus

José Renato Nalini

Domitila de Castro,
a Marquesa de Santos,
é personagem célebre na
História do Brasil. Por
ela apaixonou-se o jo-
vem Príncipe Regente,
Pedro de Alcântara Or-
leans e Bourbon. Foram
sete anos de convívio,
alguns filhos (foram
quatro) e muito material para a
maledicência cortesã e plebeia.

Desfeito o romance, com o se-
gundo casamento do Imperador, a
Marquesa continuou influente na
sociedade e veio a se casar com
Rafael Tobias de Aguiar. Foi bene-
mérita e a ela São Paulo deve, entre
outros favores, situar a primeira
escola de direito do Brasil, a secu-
lar São Francisco. Sua vida, após o
romance imperial, foi de benevo-
lência e de exercício caritativo. Por
isso é que o poeta Paulo Bomfim,
de vez em quando, visitava seu tú-
mulo na Consolação e colocava um
botão de rosa vermelha.

Nas Arcadas estudou ao
menos um dos filhos de Domi-
tila e Rafael. Exatamente aque-
le que levou o nome do pai e
nasceu na capital em 1835.

Era aluno regular e levou uma
reprovação do Professor Furtado
e jurou desforra. Como era dado a
valentia, os colegas temiam o
encontro entre ambos. E o en-
contro se deu. Só que não hou-
ve agressão física. Rafael conten-
tou-se com o grito "Sem ceroulas!"
e correu em seguida. A assistência
entendeu que foi melhor assim.

Rafael e seu irmão Brasílico
eram apaixonados por cavalo e cri-
avam e educavam exemplares de
raça apurada, próprios para corri-

O filho da Marquesa

Era alunoEra alunoEra alunoEra alunoEra aluno
regular e levouregular e levouregular e levouregular e levouregular e levou
uma reprovaçãouma reprovaçãouma reprovaçãouma reprovaçãouma reprovação
do Professordo Professordo Professordo Professordo Professor
FFFFFururururur tado etado etado etado etado e
jurou desforrajurou desforrajurou desforrajurou desforrajurou desforra

As Forças ArmadasAs Forças ArmadasAs Forças ArmadasAs Forças ArmadasAs Forças Armadas
representam umrepresentam umrepresentam umrepresentam umrepresentam um
elevado valor paraelevado valor paraelevado valor paraelevado valor paraelevado valor para
o país, dada suao país, dada suao país, dada suao país, dada suao país, dada sua
responsabilidaderesponsabilidaderesponsabilidaderesponsabilidaderesponsabilidade
indispensável naindispensável naindispensável naindispensável naindispensável na
defesa dadefesa dadefesa dadefesa dadefesa da
soberania nacionalsoberania nacionalsoberania nacionalsoberania nacionalsoberania nacional

José Machado

Tenho acompanhado
com atenção e estarreci-
mento o caminhar das
investigações e os debates
que as cercam sobre as
tentativas de golpe antes
e depois das eleições do
ano passado, sobre a
falsificação da cader-
neta de vacina para vi-
abilizar a entrada nos Estados
Unidos de Bolsonaro e caterva e
sobre a apropriação indevida e ven-
da de joias valiosíssimas recebidas
pelo ex-presidente Bolsonaro a tí-
tulo de mimos oferecidos por auto-
ridades de países árabes.

Esse rumoroso caminhar ine-
vitavelmente culminará, espera-se,
no julgamento e na condenação à
prisão de todos os envolvidos, a co-
meçar pelo referido ex presidente.
Digo isso não por mero palpite ou
desejo, mas porque as evidências e
provas se acumulam com clareza
meridiana e inescapável. Não é ne-
cessário ser jurista para compreen-
der a gravidade dos fatos crimino-
sos, repito, cravejado de provas, co-
metidos por elevados próceres da
República brasileira contra a Demo-
cracia, atingindo a dignidade e a li-
turgia do cargo presidencial e des-
moralizando instituições merecedo-
ras de consideração e respeito como
as Forças Armadas.

A trama golpista em nosso país
vem de longe, mas ganha contempo-
raneidade a partir do golpe encetado
contra a ex presidenta Dilma Rous-
sef, a qual, por sinal, acaba de ser
inocentada em definitivo pelo Tribu-
nal Regional Federal da 1ª. Primeira
Região - TRF1 das acusações que pre-
tensamente foram usadas como jus-

tificativa para o impea-
chment contra ela, ou
seja, as tais pedaladas
fiscais. Depois vieram
aberrações como a or-
dem expressa do Gene-
ral Villas Boas ao Su-
premo Tribunal Fede-
ral para que este não
concedesse habeas cor-
pus ao então ex presi-
dente Lula, manobra

associada à proibição a Lula de se
candidatar à presidência da repúbli-
ca em 2018 e a sua posterior conde-
nação, sem provas, pelo juiz malfei-
tor Sérgio Moro, episódios tristes e
vergonhosos que, apesar de pratica-
dos por poucos irresponsáveis, enla-
meiam a magistratura no Brasil. E
mais recentemente, entre outras evi-
dências golpistas: a trama, protago-
nizada por Bolsonaro e figuras proe-
minentes das Forças Armadas para
melar as eleições em 2022, a pretexto
de desconfiança sobre as urnas ele-
trônicas; a ocupação fronteiriça aos
quartéis por fanáticos de ultradirei-
ta, clamando pela intervenção mili-
tar; a ação da Polícia Rodoviária Fe-
deral bloqueando ônibus com eleito-
res em rodovias da região Nordeste
do país no segundo turno das elei-
ções, a partir de avaliação, baseada
em pesquisas, de que nessa região
Lula seria o favorito; a pretensão de
fazer explodir bomba no aeroporto
de Brasília, ato terrorista felizmente
neutralizado; manifestações violen-
tas em frente à sede da Polícia Fede-
ral em Brasília no dia da diplomação
do Presidente Lula; e os acontecimen-
tos do dia 8 de janeiro em Brasília,
com a destruição criminosa das se-
des dos três poderes, os quais só não
redundaram em intervenção militar,
para materializar o golpe, pela rea-

ção firme dos presidentes desses po-
deres, pela resistência de militares
legalistas e pela repercussão negati-
va tanto na sociedade brasileira como
na comunidade internacional.

A Comissão Parlamentar Mis-
ta de Inquérito, convocada para
apurar essa trama toda, mas sobre-
tudo os atos do dia 8 de janeiro, vai,
aos poucos, paralelamente às inves-
tigações conduzidas pela Polícia Fe-
deral, tecendo o fio da meada e in-
dubitavelmente concluirá pela res-
ponsabilização dos cérebros e finan-
ciadores da intentona golpista.

Nos últimos dias, o depoimen-
to do hacker Walter Delgatti na
CPMI foi demolidor, pois revelou
que o então Presidente Bolsonaro
o recebeu no Palácio da Alvorada,
conduzido pela Deputada Carla
Zambelli, para que ele subsidiasse
tecnicamente o propósito de des-
moralização das urnas eletrônicas;
e que Bolsonaro determinou ao
Ministério da Defesa que recebesse
Delgatti e se valesse da sua experti-
se para essa finalidade criminosa.
As investigações da CPMI e da PF
sobre essa trama vão trazer à luz
se houve ou não militares de alta
patente envolvidos, mas tudo indi-
ca que sim. É simplesmente estar-
recedor um presidente da repúbli-
ca acolher um hacker na residên-

cia oficial! E igualmente ele ter sido
recebido no Ministério da Defesa!

A apropriação indevida e a
posterior comercialização, para be-
nefício próprio, de joias recebidas
pelo ex presidente Bolsonaro a tí-
tulo de mimos oferecidos por auto-
ridades de países árabes, em con-
formidade com o atual estágio das
investigações a respeito, revela,
convenhamos, o caráter desse per-
sonagem e de todos os personagens
ao seu redor que se envolveram
nesse episódio criminoso e grotes-
co, típico de batedor de carteira!

Apesar dessas aberrações todas,
que enojam amplas camadas da so-
ciedade, o fato é que estamos diante
de uma oportunidade histórica úni-
ca para a consolidação em nosso país
do Estado Democrático de Direito,
que é a punição exemplar de todos os
envolvidos nesses crimes.

No caso dos militares envolvi-
dos, em particular, é bom prestar
atenção para que não ocorram sub-
terfúgios de modo a aliviá-los de
punição. As Forças Armadas repre-
sentam um elevado valor para o
país, dada sua responsabilidade in-
dispensável na defesa da sobera-
nia nacional, e sua desmoralização
não interessa aos brasileiros e bra-
sileiras. É chegada a hora de sepa-
rar no seu interior o joio do trigo e
promover o seu afastamento em
definitivo da militância política,
uma perversão que tem acontecido
ao longo de nossa história republi-
cana e, mais particularmente, no
bojo do governo Bolsonaro.

José Machado (PT), eco-
nomista, professor univer-
sitário, foi prefeito de Pi-
racicaba em dois manda-
tos, ex-deputado federal

Apurar os crimes e punir os seus
responsáveis, doa a quem doer

Não se deveNão se deveNão se deveNão se deveNão se deve
duvidar que Luladuvidar que Luladuvidar que Luladuvidar que Luladuvidar que Lula
escolheu Zanin porescolheu Zanin porescolheu Zanin porescolheu Zanin porescolheu Zanin por
gratidão e porgratidão e porgratidão e porgratidão e porgratidão e por
reconhecer suareconhecer suareconhecer suareconhecer suareconhecer sua
competênciacompetênciacompetênciacompetênciacompetência

Ministros discretos e politicamente isentos
Dirceu Cardoso Gonçalves

É, pelo menos, indevido, o
questionamento atribuído à base
aliada do presidente Lula em rela-
ção aos votos do ministro Cristia-
no Zanin, no Supremo Tribunal
Federal. Patrulhá-lo por, tendo
sido escolhido e nomeado por Lula,
pronunciar-se contrário à liberação
do uso de maconha, é um engano e
até uma certa ousadia, pois confi-
gura ataque ao direito de indepen-
dência do magistrado que, não en-
ganou ninguém quanto sua pos-
tura ao definir-se como conser-
vador, religioso e casado du-
rante todo o tempo com a mes-
ma mulher. E ainda mais: a prer-
rogativa do presidente da Re-
pública de nomear os ministros
das cortes superiores não os fa-
zem vinculador ao governante e
nem devedores de qualquer tipo
de obrigação ou dependência. A
nomeação segue um rito - que
passa pela sabatina no Senado - e
sua motivação, entendida no jargã
o do Direito é "ex tunc" (calcada
sobre o passado). Tivesse relação
com o futuro, seria "ex nunc".

Não se deve duvidar que Lula
escolheu Zanin por gratidão e por
reconhecer sua competência, já que
o retirou da prisão numa das situ-
ações mais complicadas de sua
vida, onde já amargava várias con-
denações. Mas, nomeado e empos-
sado, o ministro é independente e,
para o bem próprio, da Justiça e do
País, deve agir conforme sua con-
vicção. E, se possível, em razão da
alta responsabilidade e relevância
da investidura, manter-se discreto
e distante dos holofotes.

As cortes superiores - especi-
almente o STF, a mais alta delas,
têm a nobre função de dirimir dú-
vidas e garantir que a legislação de
todos os níveis respeite a Consti-
tuição e os códigos e diplomas le-
gais dela decorrentes. Sua maior
tarefa é determinar se leis (fede-
rais, estaduais ou municipais) ques-
tionadas abrigam-se sob o guarda-
chuva constitucional ou estão fora
dele. Se estiverem fora, são decla-
radas inconstitucionais e perdem
a validade. A questão da maconha
e tantas outras que têm ocupado o
tempo dos ministros e os recursos
do tribunal, quando chegam ali

deveriam ser simplesmente exami-
nadas sob o aspecto constitucional.

Da mesma forma, vemos ago-
ra um feito onde o STF poderá exi-
gir que a Câmara dos Deputados e
as Assembléias Legislativas alterem
o número de parlamentares para
atender à proporção de votos
decorrente da Censo de 2022.
Data vênia, é uma atividade
desnecessária, pois o atual nú-
mero de cadeiras por casa legis-
lativa foi estabelecido conforme
a população apurada no ano das
ultimas eleições (2022). Não have-
rá prejuízo algum se assim per-
manecer até o final do mandato
e em 2025 - quando assumirão os
próximos eleitos se fizer a atualiza-
ção do número de cadeiras. Exigir
a revisão agora, pode configurar a
interferência do Judiciário no Le-

gislativo, ferindo o principio da in-
dependência dos poderes prevista
na Constituição.

Não é exagero a população
sonhar com tribunais superio-
res compostos por ministros
discretos e politicamente isen-
tos. O ativismo deturpa a ima-
gem do Poder e dos seus inte-
grantes e pode, ainda, represar
os trabalhos das cortes. Vimos
no noticiário que Cristiano Za-
nin assumiu o STF, recebendo do
antecessor, Ricardo Lewandowski,
um passivo de 500 processos. Se
levarmos em consideração que são
11 ministros e em cada gabinete ti-
ver o mesmo número de feitos pen-
dentes, serão 5,5 mil, cujas par-
tes estão aguardando decisão.
Quando a Justiça não é célere,
há o risco dela não ser alcança-
da, dizem os mais festejados
cultores do Direito...

Tenente Dirceu Cardoso
Gonçalves, dirigente da
Associação de Assistência
Social dos Policiais Milita-
res de São Paulo; e-mail:
aspomilpm@terra.com.br

da, para sela e para
cobertura. Vangloria-
vam-se de serem os
melhores cavaleiros
de São Paulo. Um dia
convidaram o Major
Jesuíno, afamado cri-
ador de animais, com
estância em Itapeti-
ninga. Desafiaram-no
a montar um cavalo
ainda não domado. Pro-

puseram aposta de dez contos.
O Major Jesuíno disse que só

apostaria o valor que trazia em sua
bolsa. Os irmãos aceitaram, se

prontificaram a contar e apuraram
cinquenta contos. Diante disso, fo-
ram eles que desistiram da aposta.

Rafael foi deputado à Assem-
bleia Provincial no biênio 1860-61.
Nunca advogou, viveu de suas rendas
e faleceu em 31 de outubro de 1891.
Quando defendeu a instalação do
primeiro curso jurídico no Brasil, em
1827, a Marquesa talvez não tenha
imaginado que seu filho estudaria no
Largo de São Francisco e que continua
ali, graças à sua influência junto ao
primeiro Imperador do Brasil.

José Renato Nalini é Rei-
tor da Uniregistral, do-
cente da Pós-graduação
da Uninove e Secretário-
Geral da Academia Pau-
lista de Letras

Sua vida será "All
inclusive" ou "hostel"?

Os bens queOs bens queOs bens queOs bens queOs bens que
conquistar naconquistar naconquistar naconquistar naconquistar na
jornada ficarãojornada ficarãojornada ficarãojornada ficarãojornada ficarão
por aqui. Tpor aqui. Tpor aqui. Tpor aqui. Tpor aqui. Tudo naudo naudo naudo naudo na
terra é para serterra é para serterra é para serterra é para serterra é para ser
desfrutadodesfrutadodesfrutadodesfrutadodesfrutado
paulatinamentepaulatinamentepaulatinamentepaulatinamentepaulatinamente

Gregório José

Um  d o s  m a i o -
res mistérios do
mundo é como a

pessoa leva sua vida,
alguns entendem que
é um hostel, básico em
tudo e nada desfruta
do que existe de bom e
proveitoso à sua vol-
ta. Centenas de mora-
dores do Rio de Janei-
ro jamais pisaram nas areias da
praia e, olha que isso explicitado
em diversas pesquisas realiza-
das. Falta de tempo? De dinhei-
ro? Oportunidade? Ou, simples-
mente, porque não se julgam tal
local como livre para todos?

Alguns levam suas vidi-
nhas em seus mundinhos peque-
nos e alheios ao que acontece em
sua volta. Vivem para sobrevi-
ver, não vivem para usufruir.

Outros, de modo contrário
entendem que é tudo "All inclu-
sive" e, olha que não poderiam
ostentar aquilo que desfrutam
de tal maneira que parecem se-
rem a parcela privilegiada de
uma sociedade inacabada.

Mas, se pensarmos, a vida é
desta maneira mesmo! Temos que
viver para desfrutar o que a terra
nos proporciona. Temos que expe-
rimentar o lado bom da vida.

Não podemos, e não devemos
nos furtar de provar um pouco
do que está á nossa frente. Mas,
de maneira civilizada, com edu-
cação e esmero. Não podemos di-
zer que não gostamos disso ou
daquilo se não provarmos um
pouco, não experimentarmos.

Não posso dizer que a religião,
ou templo, casa, espaço religioso de
um tem melhores referências so-
bre o Deus ou Criador do que ou-
tro se nunca pisei ali ou ouvi um

sermão, uma mensa-
gem, uma orientação do
mais alto. Como vou jul-
gar um ser humano com
a mesma compleição e
estrutura física que eu,
simplesmente pelo "pré
conceito" de que aquela
religião não é boa? Devo
conhecer, experimentar
para poder ter minha
referência própria.

Como vou saber
se um alimento é bom ou sabo-
roso se não sei qual sabor, por
ter me negado a provar?

Então, na vida, lembre-se que é
tudo "all inclusive", desde que saiba
aproveitar. Deus te deu 24 horas por
dia, um cérebro para pensar, ami-
gos e familiares para te apoiarem e a
capacidade para aprender e crescer,
tanto espiritualmente quanto in-
telectualmente. Use todos os dias
os dons que lhe foram dados.

Mas lembre-se, da vida não
se pode levar nada. Os bens que
conquistar na jornada ficarão por
aqui. Tudo na terra é para ser des-
frutado paulatinamente. O que
aprender, passe para a frente. Não
retenha para si o conhecimento
absoluto. Se não agir assim, sua
vida terá passado como um hos-
tel, onde falta muita coisa e não
há nada para aproveitar.

———
Gregório José, jornalis-
ta, radialista, filósofo

Lua, no seu polo Sul,
localiza enxofre e oxi-
gênio, além de alumí-
nio, ferro, cálcio, titâ-
nio e manganês.

Isso causou no
mundo todo, um inun-
dar das redes sociais
com a famosa Super-
lua, que nada mais é
quando esse satélite
fica a uma distância
menor da Terra e acon-

tecem duas Luas/Cheias num mes-
mo mês (agosto). Aliás, isso é sabi-
do há mais de 10.000 anos, pelos
astrólogos e sábios da antiguida-
de, observadores do céu e, que a
astronomia somente depois da II
Grande Guerra Mundial, se apro-
ximou da ciência moderna e com
aparelhagem mais desenvolvidas
está evoluindo seus estudos, con-
forme já frisei no meu artigo da
semana passada.

Não sou profeta, químico, físi-
co, matemático ou adivinho. Sou
apenas um observador do céu que
aprendeu pela via mística - parte
da teologia que trata de Deus, das
coisas divinas e espirituais ?, e que
aprendi auto culturalmente pela
leitura mística para me evoluir nos
conhecimentos daquilo que gosto e
tenho aptidão. Quando a mente
compreende, o céu se abre para re-
velar a verdade do que há, por de-
trás dos preconceitos e equívocos
que todos nós cometemos e, que
por teimosia nos parecem mais di-
fíceis de perceber. Observai o céu e
conquiste a felicidade de viver num
mundo melhor.

Retornando ao objetivo deste
artigo, passo a aclarar os porquês
não críticos. Mas sim, em procura
da verdade que acredito estar es-

condida para mim e, por isso, não
me confundam como alguém des-
respeitoso, grosseiro... apenas, um
pesquisador que gostaria de agra-
dar a todos perguntando sobre
aquilo que está a nossa frente e não
percebemos: Será que ninguém
olha para o céu como eu olho? Que
a verdade não existe? Que amar é
proibido? Que matar é preciso?...

Sou piracicabano, amo São Pedro
e estou colhendo informações verda-
deiras para escrever livros e artigos com
informações precisas, para satisfazer a
minha vontade de falar e escrever so-
bre tudo que possa melhorar a vida
de todos. Por essas razões gostaria
que todos me ajudassem, passando-
me informações via e-mail
audusconsultoria@gmail.com daqui-
lo que não tenho conhecimento e deixo
de comentar nos meus artigos e possa
ajudar a todos, sem qualquer intenção
financeira porquê: "Enquanto a vida
acontece e ficamos esperando ela
passar, nada realizaremos".

Em 'Sete de Setembro', estare-
mos na Lua/Minguante, que come-
çará em 06 de setembro às 19h22 e
vai até 14 de setembro às 22h41,
para dar início à Lua/Nova, quan-
do a claridade da Lua deixa de re-
fletir para Terra a claridade do Sol,
findando a estação climática do
outono, para passar para a es-
tação inverno, como já comentei no
artigo da semana passada.

Estou livre, portanto, para dei-
xar para meus leitores as seguintes
perguntas: 1 - Por que até então
Piracicaba não mais possuí um pe-
queno observatório astronômico,
no qual a população como a de Cam-
pinas, pudesse realizar e entender  a
observação da lua, sol, astros e estrelas
no céu; 2 - Um melhor escoamento do
córrego Itapeva sob a Av. Armando
Salles de Oliveira, evitando que as chu-
vas caídas no Bairro Alto, Vila Boys,
Paulista, Paulicéia coloquem essa ave-
nida central da cidade em constantes
alagamentos, vinda do Sul (que no meu
tempo de infância e juventude, era co-
nhecida como Chuva dos Frades).
Aqui para São Pedro as seguintes
perguntas: 1 - Por que até então,
como Estância Turística, não temos
ainda um teleférico para subir nossa
serra e, proporcionar aos turistas
uma visão magnifica dos seus mu-
nicípios vizinhos num ângulo de
quase 360°, quando visitamos o
parque do Cristo; 2 - Instalação
nesse mesmo parque, um mini ob-
servatório astronômico que mui
contribuiria para melhor instruir
nossas crianças e familiares, como
também os turistas que nos visitam.
Creio que essas providências acima
elencadas trariam um bom resulta-
do para as finanças dos municípi-
os. Unindo-nos em prol da manu-
tenção da vida, suplantamos os
demais desafios.

Um bom domingo a todos e que
Ele, Deus, nos abençoe todos nós.

Aldo Nunes, contabilista,
articulista de jornais, ad-
vogado, Auditor Fiscal de
Rendas do Governo do Es-
tado de São Paulo, aposen-
tado, E-mail: audusconsul-
toria @gmail.com
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Trágica rússia
Faleceu há pou-

cos dias uma grande
escritora, Hélène
Carrère d'Encausse,
Secretário-Perpétuo
da Academia Fran-
cesa (utilizo o título
de sua função no
masculino porque
era assim que ela
queria) desde a re-
núncia de Maurice
Druon, em 1999. De origem ge-
orgiana - nascida em Paris, foi
apátrida por muitos anos -, era
especialista em Rússia e no uni-
verso eslavo. Foi uma amiga
que recebeu a Academia Brasi-
leira de Letras naquela Casa
com a grande elegância que a
caracterizava.

Madame Encausse era con-
servadora e simpatizava com
Vladimir Putin. O começo da guer-
ra da Ucrânia mudou sua posi-
ção. Curiosamente, um de seus
livros mais importantes foi Le
Malheur russe: essai sur le meur-
tre politique (A Tragédia Russa:
ensaio sobre o assassinato políti-
co), em que sua descrição do pa-
pel do sangue na história da Rús-
sia cai como uma luva sobre o
novo "Czar de todos os povos".
Em 1988, data do livro, ele era
comandante da KGB em Dresden,
na Alemanha [ainda] Oriental.

Conheci Vladimir Putin
pessoalmente. Eu o recebi como
Presidente do Congresso Naci-
onal em novembro de 2004. Es-

crevi então que "[em-
bora] nas fotografias
sempre apresente uma
cara amarrada, é um
jovem simpático, sabe
rir, [é] lutador de judô
e tem ares de saber
zangar-se. É egresso
dos quadros do Esta-
do e tem tido mão for-
te contra os que que-
rem a independência

da Chechênia. Tem um gosto
grande pelo futebol e sugeriu
uma partida entre os parla-
mentares da Rússia e do Brasil.
Achei boa a ideia - por delicade-
za, é claro -, mas logo adverti
que eu não figuraria na delega-
ção, pois nem para árbitro tenho
disposição." Ele fora o último pri-
meiro-ministro de Boris Iéltsin e
estava no primeiro mandato
como presidente, mas já era
acusado de crimes de guerra,
tendo ordenado a total destrui-
ção da capital chechena, Grozny.

Em sua análise do assassi-
nato político na Rússia, Madame
Encausse começa explicando ter
encontrado "um laço entre a con-
quista ou a conservação do po-
der [na Rússia] e o uso do assas-
sinato político, individual ou em
massa, real ou simbólico". Os
horrores se sucedem séculos afo-
ra, com destaques curiosos como
o fato de os dois mais conhecidos
czares, Ivan, o Terrível, e Pedro, o
Grande, terem matado com as pró-
prias mãos seus filhos e herdeiros.

Depois de ter feito a farsa da
renúncia e ser chamado pelo povo
- cenas tão marcantes do filme de
Eisenstein -, Ivan estava no final
de seu reino de terror. Fizera uma
purga na Igreja; matara amantes e
esposas; matara os boiardos, a aris-
tocracia feudal; com os oprichni-
ks, um esquadrão de assassinos
vestidos de preto aos quais às ve-
zes ele mesmo se incorporava, des-
truíra cidades inteiras, começan-
do por Novgorod, onde assistiu em
praça pública, dias a fio, à tortura
e execução de cada habitante; de-
cimara os próprios oprichniks e
depois os eliminara. Então, discu-
tindo com o príncipe Ivan sobre o
destino de uma cidade, Ivan IV
abate-o com sua lança para javali.

Um século e meio depois, Pe-
dro, que queria transformar a Rús-
sia em um país do Ocidente, não
aceita que seu filho Alexis - sua
antítese, beato, arcaico, pouco in-
teligente - se refugie no exterior.
Torturado, o príncipe confessa cons-
pirar contra o pai e é aprisionado
até a execução pelo próprio Pedro.
Mas, enquanto Ivan IV se desespe-
rou, encomendou orações pelos
3470 assassínios, muitos deles
múltiplos ("teus servidores de No-

vgorod, ao todo 1505 pessoas"), e
morreu demente pouco depois,
Pedro, o Grande, viu no san-
gue derramado o símbolo do
passado que afastava, pensan-
do agir como rei e não como pai.

Escrito quando termina-
va o regime soviético, Mada-
me Encausse fazia votos de
que finalmente o desapareci-
mento, o "assassinato simbó-
lico" de Lênin livrasse a Rús-
sia dos assassinatos reais. Mas
a prolongada tirania de Putin
mostra que nada mudou.

Se o Legacy que levava o
mercenário Yevgeniy Prigozhin
foi explodido para punir a ou-
sadia da dissidência ou como
exemplo para evitar qualquer
pensamento discordante, a am-
plitude dos crimes de Putin se
estende desde os "de guerra" até
os envenenamentos, radioativos
ou exóticos, dos adversários. A
divisão das forças armadas em
relação à Ucrânia é abafada. O
império do ditador sobre todas
as Rússias é revigorado.

A tragédia russa, toda as-
sinalada pela violência e pelo as-
sassinato, está longe do fim.
Qualquer que tenha sido a ori-
gem da explosão do avião de Pri-
gozhin, a origem real ninguém
retirará de Vladimir Putin.

———
José Sarney, ex-presi-
dente da República, es-
critor, membro da Acade-
mia Brasileira de Letras
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Deputados do PT contrários
ao aumento da taxa judicial

Deputados da bancada do PT
na Assembleia Legislativa de São
Paulo reafirmaram na tarde de
quarta (30), no plenário da Assem-
bleia Legislativa do Estado de São
Paulo, posição contrária ao projeto
de lei 752/2021, que aumenta o
valor da taxa judicial. A deputada
estadual Professora Bebel diz que
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Deputados da bancada do PT no plenário da Alesp,
reafirmando posição contra o aumento da taxa judicial

“justiça cara não é justiça, uma vez
que aumentará também os custos
para contratação de advogados,
prejudicando, sobretudo, a popu-
lação mais pobre. Portanto, somos
contrários à aprovação deste pro-
jeto e vamos trabalhar para que seja
retirado da pauta de discussão ou
rejeitado”, diz a parlamentar.

Com a proposta de sempre ofe-
recer novidades aos seus coopera-
dos e clientes, a Coop inaugurou a
sua entrada na categoria de vi-
nhos premium ao firmar parceria
há cerca de três meses com a Im-
portadora Mistral, que atua for-
temente no segmento de restau-
rantes e no varejo supermercadis-
ta. “No momento, disponibiliza-
mos na Coop 26 rótulos importa-
dos da Argentina, Chile, Itália e
França”, explica o sommelier e ven-
dedor da Mistral, Renato Pujol.

E, para apresentar alguns des-
ses vinhos aos cooperados aprecia-
dores da bebida, foi realizada no úl-
timo dia 24 de agosto mais uma edi-
ção da Confraria de Vinhos Coop,
na unidade de Diadema. Na ocasião,
foram degustados 4 tipos de vinhos
(Los Vascos Chardonnay, Alamos
Malbec, Catena Cabernet Sauvig-
non e Saint Felicien Cabernet),
harmonizados com queijos Quatá
e ravióli da marca Massa Leve.

“Desde a pandemia, o consu-
mo de vinhos vem crescendo no
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COOP aposta no
segmento de premium
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Coop disponibiliza 26 rótulos importados

Brasil, mas ainda está muito dis-
tante de outros países. Por isso, a
Coop visa oferecer por meio dos en-
contros mensais da Confraria no-
vos conhecimentos e experiências
aos nossos cooperados e clientes,
sempre reforçando os atributos da
marca Coop, que são conveniência,
convivência e consciência”, desta-
ca o diretor de Operações Super-
mercados e  Supply Chain da Coop,
Marco Aurélio Prometti.

Atualmente, a Coop possui
mais de 1 milhão de cooperados
ativos, 30 lojas de supermercado,
sendo 23 no Grande ABC, uma em
Piracicaba, duas em São José dos
Campos, duas em Sorocaba, duas
em Tatuí, uma unidade de loja de
conveniência em São Bernardo do
Campo (Coop Aqui), um atacarejo
em São José dos Campos (Meu Ata-
carejo) e 73 drogarias, além dos
canais digitais. Por ser uma coope-
rativa, seu principal objetivo é ofe-
recer os melhores serviços a preços
justos, além de reverter benefícios
aos cooperados e à comunidade.
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Unidade Móvel do Sesi está
na praça Gustavo Teixeira
Atividades começaram na terça-feira, 29. Aproximadamente 2.000 alunos da rede
municipal de ensino vão participar; unidade móvel ficará até dia 17 de setembro

A praça Gustavo Teixeira
será o endereço Unidade Móvel
de Ciência e Tecnologia do Sesi
até o dia 17 de setembro.  No
espaço, devem passar quase 2.000
alunos do 6º ao 9º ano de toda a
rede municipal de ensino para par-
ticipar de visitas monitoradas com
divulgação de informações e de
experiências com a utilização de kit
de robótica educacional, softwares
de programação e de simulação de
circuitos eletrônicos, impressoras
3D e robôs humanoides.

"Esta é uma ação que agre-
ga conhecimento e tecnologia e
será fundamental para estimu-
lar os alunos nesta área funda-
mental.  O Sesi grante tecnolo-
gia e aprendizado para nossa
rede municipal de educação" ,
disse o prefeito Thiago Silva.

A ação é mais uma parceria
da Prefeitura de São Pedro e do
Sesi, complementando ações ini-
ciadas e 2021, como aulas de ro-
bótica já desenvolvidas nas es-
colas e o Projeto Atleta do Fu-
turo, que promove a prática de
oficinas em diversas modalida-
des esportivas para o aluno.

Na prática, os estudantes
assistem a ações como a monta-
gem de um cubo mágico por um
robô, uma frase escrita também
sem contato humano e outras
experiências com tecnologia.

"Todos os alunos do 6º ao 9º
ano vão conhecer a carreta como
parte do nosso processo de letra-
mento digital. Serão 15 dias de
muito aprendizado para a rede
municipal de educação", informa
a secretária de Educação Samanta
Bontorim. Ela destaca também que
a ação comprova a possibilidade de
proporcionar este tipo de atividade
para a rede pública de ensino. "E
isso é fantástico".

João Paulo Furlan, professor
do curso de robótica da rede mu-
nicipal, vê a atividade como opor-
tunidade para os estudantes. "Esse

Unidade Móvel de Ciência e Tecnologia ficará na praça até dia 17 de setembro

curso de robótica educacional
vai permitir que todos os alu-
nos  de São Pedro tenham opor-
tunidade de ter contato com
este tipo de tecnologia e isso aca-
ba estimulando-os", destacou.

APROVADO - O conteú-
do apresentado foi aprovado
pelos estudantes. "Gostei bas-
tante", disse Victor Luan San-
tos, aluno da primeira turma da
atividade, formada por estu-
dantes do 9º ano da Emeb Ab-
dala Rahal Farhat Neto. "Achei
muito legal. Me interessei pelo
tema", relatou João Pedro Fal-
cão. Vitor Soares contou que pre-
tende se aprofundar no assun-
to. "Achei bem interessante".

Para a professora de Mate-
mática Michelle de Oliveira da

Cunha, o estímulo desperta in-
teresse e curiosidade. "Para mui-
tos é uma experiência nova de ver
essas ações presencialmente e
não apenas pela internet.

Instrutor da atividade pelo
Sesi, Felipe Stark conta que en-
tre os objetivos da atividade es-
tão contextualizar como a robó-
tica faz parte do dia a dia e vai
estar cada vez mais inserida na
rotina. "Queremos plantar essa
semente para o estudante olhar
para este tema",afirmou.

A visita guiada é considerada
uma metodologia de ensino enri-
quecedora e interativa, que oferece
aos participantes a oportunidade
de explorar a Unidade Móvel de
Ciência e Tecnologia, do Sesi, apre-
sentando a temática de tecnologia

e educação. Por meio de explica-
ções, demonstrações e exemplos
com montagens e execução de
programações, a visita estimu-
la o interesse, a curiosidade e a
participação ativa dos visitan-
tes, ao promover aprendizagem
mais significativa e despertan-
do o interesse em temas trans-
versais, presentes na aborda-
gem STEAM, termo em inglês
para Ciência, Tecnologia, Enge-
nharia, Artes e Matemática.

Entre as  diversas montagens
apresentadas aos estudantes estão
o dançarino imitando uma apre-
sentação do Tiktoker, o resolve-
dor de cubo mágico e até o bra-
ço robótico Dobot, com tecnolo-
gia semelhante às utilizadas em
indústrias de grande porte.
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Bebel lança abaixo-assinado on-line
em defesa da instalação na cidade
O endereço para acessar a página da deputada é professorabebel; documento será encaminhado ao Ministério da Educação

Como forma de fortalecer a luta
em defesa da instalação de uma
universidade federal em Piracica-
ba, mais precisamente no campus
Taquaral da Unimep, que foi de-
sativado no início deste ano, a de-
putada estadual Professora Bebel
(PT), que também é segunda pre-
sidenta da Apeoesp, lançou na
tarde de terça (29) abaixo-assina-
do online em suas redes sociais. O
endereço para acessar a página
da deputada é professorabebel.

O abaixo-assinado diz o se-
guinte: “Os (as) que aqui assi-
nam, somando-se às assinaturas
do Manifesto de Abril de 2023
entregue então ao Ministro da
Educação — considerando os
enormes benefícios que uma
educação superior gratuita e de
qualidade representa para a so-
ciedade em geral, não apenas
para Piracicaba e região, mas para
São Paulo e para o Brasil —  apoi-
am com entusiasmo e determina-
ção, perante o Governo Federal, a
instalação de uma Universidade
Pública Federal em Piracicaba,
ocupando as instalações do cam-
pus Taquaral, que foi recentemen-
te desativado pela Unimep”.

A deputada Professora Bebel
diz ser fundamental que haja uma
grande mobilização de toda Região
Metropolitana de Piracicaba e tam-
bém do Estado de São Paulo para
ajudar a reforçar junto ao governo
federal do presidente Lula a impor-
tância da instalação de uma uni-
versidade federal em Piracicaba.
“Nas primeiras horas deste abai-
xo-assinado, quando já computa-
mos mais de 800 assinaturas, mos-
tra que existe, sim, um apelo nesse
sentido e acreditamos que juntos po-
demos garantir a extensão da Uni-
versidade Federal de São Carlos
(UFSCar) em Piracicaba”, ressalta.

No último final de semana, a
deputada estadual Professora Bebl
(PT) teve também moção aprova-
da no Congresso Estadual da Cen-
tral Única dos Trabalhadores
(CUT), direcionada ao governo fe-
deral, propondo a extensão da

UFSCAR (Universidade Federal de
São Carlos) em Piracicaba. A parla-
mentar vem desenvolvendo diver-
sas ações voltadas a garantir a uni-
versidade federal em Piracicaba.

A Professora Bebel já levou
essa reivindicação ao presidente
Lula em audiência em Brasília, no
dia oito de março, que inclusive
protocolou o seu pedido primeiro
semestre deste ano, assim como
apresentou a reivindicação direta-
mente ao ministro da Educação,
Camilo Santana, em audiência que
teve no dia 13 de abril, sendo que a
partir disso determinou a criação
desta comissão interministerial.
Naquela audiência, o ministro da
Educação disse: “se tem campus,
tem que ter universidade”. A ideia
de instalar um campus da Ufscar
foi apontada, inclusive, pelo vice-
presidente da República, Geraldo
Alckmin, em encontro em São Pau-
lo, no último dia 17 de junho.

Bebel explica que trabalha pela
instalação de uma universidade
federal porque a desativação do
campus Taquaral pela Unimep dei-
xou um vazio para milhares de jo-

vens, tanto dos 24 municípios que
compõem a Região Metropolitana
de Piracicaba, como de outras re-
giões do Estado de São Paulo, as-
sim como do Brasil, que preten-
dem cursar uma universidade.

A TRIBUNA - "Eu trabalha-
va no jornal A Folha de São Carlos,
no início dos anos 1970, quando
foi lançada a pedra fundamental
do prédio onde está, hoje, a Uni-
versidade Federal, e o reitor era o
professor Heitor Gurgulino de
Souza, enquanto que a força políti-
ca na cidade era do então presi-
dente da Câmara Federal, deputa-
do Ernesto Pereira Lopes (Arena)",
comenta o jornalista Evaldo Vicen-
te, diretor de A Tribuna Piracica-
bana, que reafirma o apoio deste
jornal à campanha, que deve ser
regional, pela instalação do com-
pus local da UFSCar. "O presiden-
te Lula será sensível, com certeza,
a um abaixo-assinado, a um movi-
mento universal pela ideia tão bem
elaborada pelos que já trabalham
nesse sentido, destacando-se a de-
putada Professora Bebel, que tem,

VICINAL

Bebel cobra o alargamento em
frente à escola do bairro Serrote
A segunda presidenta da
Apeoesp, a deputada estadu-
al Professora Bebel (PT) está
cobrando do governo estadu-
al o alargamento da estrada
vicinal Piracicaba-Anhumas
(Rodovia Luiz Dias), em frente à
EE Paulo Luiz Valério, no bairro
Serrote. A reivindicação está sen-
do feita em indicação protocola-
da na Assembleia Legislativa do
Estado de São Paulo e o pedido
atende à solicitação da comuni-
dade escolar e de moradores da-
quela região da cidade, que
convivem diariamente com
problemas ocasionados pelo
fato de a vicinal ser ainda mais
estreita em frente ao prédio
escolar, onde estudam mais
de 400 alunos.
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Caminhão faz o contorno nas proximidades da escola, ocupando as duas faixas da vicinal

A deputada estadual Professora Bebel tem feito diversas ações
para garantir a instalação de uma universidade federal em Piracicaba

De acordo com a solicitação
da deputada Professora Be-
bel, há necessidade de uma
intervenção do governo esta-
dual para garantir o alarga-
mento da  vicinal Rodovia Luiz
Dias Gonzaga, número 400,
altura do km 12.  A reclamação
é de que não há acostamento
adequado para comportar um
veículo e em frente à escola
não há espaço suficiente para
que os professores e funcio-
nários possam deixar seus
veículos. “Com isso, toda vez
que passa um caminhão mai-
or, o trânsito para e expõem a
risco de acidentes”, diz Bebel.
A comunidade escolar alega
que atualmente o ônibus que
serve ao bairro, por exemplo,

precisa parar sob parte da pis-
ta da vicinal, porque o acosta-
mento é estreito. “Até a placa
de sinalização da rodovia fica
no acostamento da vicinal.
Esse é um problema muito sé-
rio e precisa de uma interven-
ção do governo estadual”, diz.
Moradores e a comunidade
escolar defendem que a so-
lução passa pela desapropri-
ação de parte de uma área, que
possibilite alargar a rodovia. “Fiz
a indicação ao governo estadual
para que faça uma visita in loco
e, a partir de constatar o pro-
blema, busque uma solução
que não coloque em risco as
pessoas que circulam por
aquela vicinal”, explica a de-
putada Professora Bebel.

hoje - como tinha na época Pereira
Lopes - peso político suficiente para
que essa conquista se remova do
sonho para a realidade", afirma o
jornalista, empenhado em colher
assinaturas para esse documento
de forma eletrônica, ressaltando

que o presidente da República na
época era o General Emílio Garras-
tazzu Médici.

REGIÃO - "Precisamos de es-
forços conjuntos, globais, de pen-
samento amplo, sem divisões, mas
com a certeza que as municipalida-

des, através das Prefeituras e das
Câmaras, irão se manifestar no
mesmo sentido, considerando que
o fim do campus da Unimep e a
presença do Campus da UFSCar
serão, ao mesmo tempo, uma tris-
teza e uma alegria", explica.

FALECIMENTOS
SR. BONIFACIO TEIXEIRA
DA CRUZ faleceu no dia 25/08
na cidade de São Pedro, aos
83 anos de idade e era casa-
do com a Sra. Maria Serigatto
da Cruz.  Era filho do Sr. Ve-
nancio Teixeira da Cruz e da
Sra. Aparecida de Paula, fale-
cidos. Deixa os filhos: Mario
Jose Teixeira da Cruz casado
com Rosangela de Fatima
Gomes da Silva Cruz; Maria
Aparecida Teixeira da Cruz Sil-
va casada com Geraldo da Sil-
va; Marcos Teixeira da Cruz
casado com Rosangela de Fa-
tima Castro da Cruz; Milton
Cesar Teixeira da Cruz casa-
do com Eliana Almeida Cruz;
Marcio Teixeira da Cruz casa-
do com Cristiane da Cruz. Dei-
xa ainda netos, bisnetos, de-
mais parentes e amigos. O seu
corpo foi transladado para a
cidade de Piracicaba e o seu
sepultamento deu se dia 26/
12 saindo o féretro ás 17:00h
do Velório da Vila Rezende–
Sala 2, seguindo para o Cemi-
tério da mesma localidade
onde foi inumado em jazigo da
família. À família e amigos en-
lutados os sentimentos de pe-
sar do GRUPO BOM JESUS
FUNERAIS.

SR. AMANDIO PEREIRA
DA SILVA faleceu no dia 28/
08 na cidade de São Pedro,
aos 67 anos. Era filho dos
finados: Sr. Manuel da Silva
e da Sra. Maria Virginia.
Deixa os filhos: Armando da
Cruz Silva, Aline Gracielle
Teixeira da Silva, Amanda
Teixeira da Silva e Alessan-
dra Aparecida da Cruz Sil-
va. Deixa netos, bisneto e
demais parentes. O seu se-
pultamento deu se dia 29/08

saindo o féretro ás 16:00 h
do Velório Memorial Bom
Jesus – Sala 1 seguindo em
auto fúnebre para o Cemité-
rio Parque São Pedro onde
foi inumado em jazigo da
família. Esta sala possui
serviço de Velório On-Line
consulte os familiares. À fa-
mília e amigos enlutados os
sentimentos de pesar do
GRUPO BOM JESUS FU-
NERAIS

SRA.ZELINDA MANOEL PE-
REIRA faleceu no dia 29/08 na
cidade de São Pedro aos 87
anos de idade e era viúva do
Sr. Benedicto PereiraEra filho
dos finados Sr.Benedicto Ma-
noel e da Sra.Eunice
Guaraciaba.Deixa os filhos:
Ronaldo Pereira e Rosana Pe-
reira. Deixa netos, demais pa-
rentes e amigos. O seu sepul-
tamento deu se dia 30/08 sa-
indo o féretro ás 10:00 h do
Velório Municipal de São Pe-
dro – sala1, seguindo para o
Cemitério daquela localidade
onde foi inumada em jazigo da
família. À família e amigos en-
lutados os sentimentos de pe-
sar do GRUPO BOM JESUS
FUNERAIS

SRA. MIKUKO ITO faleceu no
dia 29/08 na cidade de São
Pedro, aos 93 anos de idade e
era viúva do Sr. Takeyoshi Ito
e era filha dos finados Sr.
Yoshiyasu Nakashima e da
Sra. Sue Nakashima. Deixa os
filhos: Sumiko Ito Nitta casa-
da com Ademar Nitta; Shin-Iti
Ito casado com Maria das Gra-
ças Martim Ito; Minoro Ito ca-
sado com Vera Lucia Almeida
Ito; Carlos Akira Ito casado
com Elizabete Aparecida Vi-

centini Ito. Deixa ainda netos,
bisnetos e demais familiares.
O seu corpo foi transladado
para a cidade de Piracicaba e
o seu sepultamento deu se dia
30/08 saindo o féretro ás
16:30h do Cemitério Parque da
Ressurreição Sala -A , seguin-
do para o Cemitério da mes-
ma localidade onde foi inuma-
da em jazigo da família. À fa-
mília e amigos enlutados os
sentimentos de pesar do GRU-
PO BOM JESUS FUNERAIS.

SR.ERNESTO RACIONI fale-
ceu no dia 31/08 na cidade de
São Pedro aos 57 anos de ida-
de e era viúvo da Sra.Isabel
Cristina dos Santos
Racioni.Era filha dos finados
Sr.Paulino Racioni e da
Sra.Carolina Gomes
Racioni.Deixa a filha: Juliana
Carolina Racioni e Marcos
Paulo Racioni (já falecido).
Demais neto, demais parentes
e amigos. O seu sepultamen-
to deu se dia 31/08 saindo o
féretro ás 16:00 h do Velório
Municipal de São Pedro – sala
2, seguindo para o Cemitério

daquela localidade onde foi inu-
mado em jazigo da família. À
família e amigos enlutados os
sentimentos de pesar do GRU-
PO BOM JESUS FUNERAIS

SR.ANTONIO RODRIGUES
faleceu no dia 31/08 na cidade
de Piracicaba aos 70 anos de
idade e era casado com a
Sra.Claudete Manoel da Silva
Rodrigues.Era filho dos finados
Sr.João Rodrigues e da
Sra.Laura Madasqui.Deixa
os filhos: Linaldo Damasio
Rodrigues, Linderson Rodri-
gues casado com Bianca
Martins e Lara Lais Rodri-
gues. Deixa neta, demais
parentes e amigos.O seu
corpo foi transladado para a
cidade de Santa Maria da
Serra e o seu sepultamento
deu se dia 01/09 saindo o
féretro ás 09:00h do Velório
Municipal seguindo para o
Cemitério da mesma locali-
dade onde foi inumado em
jazigo da família. À família
e amigos enlutados os senti-
mentos de pesar do GRUPO
BOM JESUS FUNERAIS.
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"Erros do governo estadual
em materiais digitais
demonstram falta de
respeito com a educação"

Para a segunda presidenta da
Apeoesp, a deputada estadual Pro-
fessora Bebel (PT), os erros regis-
trados nos materiais digitais com
os quais a gestão do secretário es-
tadual da Educação, Renato Feder,
pretendia substituir os livros im-
pressos do Programa Nacional do
Livro Didático (PNDL), demons-
tram a falta de respeito com a edu-
cação no Estado de São Paulo. A
parlamentar se refere a erros que
foram observados no material on-
line elaborados pelo governo esta-
dual, dirigidos a alunos das esco-
las da rede estadual de ensino.

O conteúdo da Secretaria de
Estado da Educação equivocada-
mente afirma ter sido Dom Pedro
2º, e não sua filha, a Princesa Isa-
bel, que assinou a Lei Áurea em
1888, colocando fim à escravidão
no Brasil.  Já a um outro conteúdo
de história, destinado a estudan-
tes do 9º ano do ensino funda-
mental, o material do governo pau-
lista afirma que a cidade de São
Paulo tem praias. O erro está em
uma aula referente à rápida passa-
gem de Jânio Quadros pela Presi-
dência da República. Para a depu-
tada, os erros apontados pela re-

portagem do jornal Folha de S.
Paulo mostram verdadeiro desca-
so para com o material didático ali-
geirado que seria utilizado com
exclusividade na rede, deixando
de lado os livros pedagógicos do
MEC. Bebel ressalta que os li-
vros do PNLD passam por lon-
go e criterioso processo de ava-
liação e seleção antes de serem
destinados a milhões de estu-
dantes em todo no Brasil.

A parlamentar, que liderou
protestos contra a abolição dos li-
vros didáticos pelo governo esta-
dual, forçando o governador do
Estado, Tarcísio de Freias, a rever
sua posição e manter os livros do
MEC nas escolas paulistas, escre-
veu em suas redes sociais: "Lamen-
tavelmente, outros erros poderão
ser encontrados nas apostilas e "pí-
lulas" digitais que (secretário esta-
dual da Educação, Renato) Feder
pretendia impor a nossas crianças
e jovens das escolas estaduais. Não
podemos admitir que fatos como
esse continuem a ocorrer. Quere-
mos respeito, valorização dos pro-
fissionais da educação, condições
para o processo ensino-aprendiza-
gem e qualidade de ensino".
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VENDO CASA
2 dorm, sa la,  coz,  banh,  lavander ia,  varan-
da,  fundo 1dorm e coz,  bai r ro Palu, terreno

590 m2 área construída 153 m2 tratar:
(19)  9.9862.4594

BRUNA HELENA - Sou cuidadora de idoso
há 12 anos,estou cursando técnico de en-
fermagem, tenho curso auxiliar de farmácia
e estou disponível para plantões noturno e
acompanhante hospitalar.(19)9-9495-5913.

ALUGO APTO.
Ubatuba na Praia Grande. F. (19)
3481-6112/ 9 9759-9092.
-------------------------------------------
VENDO OU TROCO.
Salão comercial (antigo cho-
ppão), em frente à lava rápida
Tio Zé, a 150 mts da matriz com
670 mts de área coberta. Tel.
(19) 3483-2136 ou 9.9736-2029.
-------------------------------------------
VENDO
Terreno 10x30 em Piracicaba,
R$ 99.000,00, aceita veículo na
troca. Rua João Gimenes, Jar-
dim das Flores, ao lado do 373.
Fone (19) 99827-1101.
-------------------------------------------
VENDO
sítio 2 alqueires (51.000 m2)
no pé da serra, a 3 km da ci-
dade, com água de nascente,
córrego e energia na porta. Re-
gistrado com georreferencia-
mento. R$ 599 mil. Contato
Luiz (011) 9999-88 701.
-------------------------------------------
VENDO OU TROCO CASA
EM PIRACICABA POR SÃO
PEDRO  – Com sala ampla
dois quartos uma cozinha ba-
nheiro garagem para dois car-
ros quintal no fundo um quarto
e um banheiro tratar no telefo-
ne (19)99862-4594
-------------------------------------------

VENDO SÍTIO 2 alqueires
(51.000 m2) em São Pedro, a 3
km da cidade, água de nascen-
te, córrego e energia na porta.
Registrado com georreferenci-
amento. R$ 599 mil. Contato Luiz
(011) 99998-8701.

-------------------------------------------
APARELHAGENS E CAIXAS.
Som, profissionais e residenci-
ais, usados, compra, vende, tro-
ca e loca. Ficha Som Usados. F.
(19) 3483-2136.
-------------------------------------------

VENDO
par de disco de freio original
Honda Fit na embalagem tra-
tar 199 9981-6410
-------------------------------------------
VENDO TVs.
Usadas. F. (19) 3483-2136.
-------------------------------------------

COMPRO.
Teclado e Violão usado - Ficha
Som (19) 3483-2136 ou (19)
9.9736-2029.
-------------------------------------------
VENDO
Bazar Completo. Tratar fone:
(19) 9.9997-5959.
-------------------------------------------
PROCURO
Alguém para doação de palets
ou venda preço desapego tra-
tar 19 -983908427
-------------------------------------------
VENDO
Tapetes de malha diversos mo-
delos e tamanhos tra-
tar (19)9742-6325.
-------------------------------------------
VENDO
Fiesta Sedan 2005 1.6 Flex 4 por-
tas  Direção hidráulica,  vidros e tra-
vas elétricas nas 4 portas , porta
malas elétricos, retrovisor elétricos,
rodas de liga leve,  pneus semi novos.
Contato (19) 9.9736-0492 Leandro
-------------------------------------------

Prestamos serviços em São Pedro e
região portarias seguranças e eventos

Informações Teófilo telefone (19)99927-9969
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Eleição para Conselho
será dia 1º de outubro

As eleições unificadas para
eleição do Conselho Tutelar de São
Pedro, no quadriênio 2024-2027,
serão realizadas no dia 1º de outu-
bro, das 8h às 17h, na Emeb Abda-
la Rahal Farhat Neto, localizada
na rua Heitor Mariotti, 355, no
Jardim Navarro.

Após processo realizado pelo
Conselho Municipal dos Direitos
da Criança e do Adolescente de São
Pedro  de acordo com o previsto
no edital e que inclui etapas como
prova de conhecimento específico
e avaliação psicológica, foram con-
siderados habilitados os seguin-
tes candidatos: Ana Carolina
Losso, Carol Balbino, Daniel
Damasceno, Betinha Candeias,
Erika Arthus, Fernando Pollo, Ira-
nir Cecília, Ivan Stoco, Professor
João, Juliana Zanatta,Juliano
Rachione, Marquinhos Soares,
Cida Palu,  Marli Gomes Lopes,
Roberto Lobo,  Tais Poli, Sthella
Fernanda, Tânica Camargo, Thaís
Gliose e Simone Paulino.

Os candidatos considerados
habilitados vão participar do pro-
cesso de livre escolha pela socieda-
de. O voto é facultativo. Podem
votar cidadãos do município de São
Pedro acima de 16 anos e que este-
jam quites com a Justiça Eleitoral.

A base de corte dos eleito-
res foi o dia 30 de junho. Cida-
dãos que deixaram de votar nas
últimas 3 eleições também não
podem participar desta eleição.
Cada votante escolhe apenas um
candidato. Para votar é preciso
apresentar título de eleitor e
documento oficial com foto.

Os conselheiros têm como fun-
ção fiscalizar situações que possam
oferecer risco, ameaça ou violação
dos direitos da criança e do ado-
lescente, além de ações preventivas.

Serão eleitos 5 conselheiros
tutelares titulares e  o mesmo nú-
mero de suplentes, escolhidos de
acordo com o número de votos. A
diplomação dos eleitos está previs-
ta para o dia 10 de janeiro de 2024.

FALECIMENTOS
SRA. LUZIA FRANCISCA DA
SILVA faleceu dia 26/08/2023,
na cidade de São Pedro - SP,
contava 83 anos, filha dos fi-
nados Sr. Luiz Avelino da Sil-
va e da Sra. Francisca Maria
da Silva, era viúva do Sr. Jose
Francisco da Silva. Deixa os
filhos: Maria Aparecida da Sil-
va; Marlene Francisca da Sil-
va; Jose Roberto da Silva; Ma-
rinalva de Lourdes da Silva;
Lucimar da Si lva e El iane
Cristina da Silva Lima. Deixa
netos, bisnetos, demais fami-
liares e amigos. Sepultamen-
to dia 26/08/2023 às 15h30 do
Velório do Cemitério São João
da Cidade de Rio Claro - SP,
para a referida necrópole. À
família e amigos enlutados
os sentimentos de pesar da
Abil Grupo Unidas Funerais.

SR. BENEDITO APARECIDO GIA-
COMELI faleceu dia 30/08/2023,

na cidade de Piracicaba, conta-
va 77 anos, filho dos finados Sr.
Mario Giacomeli Sobrinho e da
Sra. Luiza Lourenço Giacomeli,
era casado com a Sra. Neusa
Alves Macedo Giacomeli; deixa
os filhos: Paulo Cesar Giaco-
meli, casado com a Sr. Adria-
na Antonicelli Giacomelli; Ro-
naldo Aparecido Giacomeli,
casado com a Sra. Elaine Ri-
beiro Viana Giacomeli; Simo-
ni Cristina Giacomeli Gime-
nes, casada com o Sr. Adilson
Eduardo Gimenes e Francileine
Giacomeli Honorato, casada
com o Sr. Exequias Honorato da
Silva. Deixa netos, demais fami-
liares e amigos. Sepultamento
dia 30/08/2023 às 16h30, do Ve-
lório do Cemitério Municipal de
Santa Maria da Serra/SP, para
a referida necrópole. À famí-
lia  e amigos enlutados os
sen t imen tos  de  pesa r  da
Abil Grupo Unidas Funerais.
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Alex Madureira presidirá audiência
pública, no sábado, em Piracicaba
Sessão sobre Orçamento 2024 será na Câmara, sábado, a partir das
10 horas; é a segunda vez que o deputado Alex faz isso em Piracicaba

Aldo Guimarães

A Assembleia Legislativa do
Estado de São Paulo (Alesp) está
realizando audiências públicas so-
bre o Orçamento Estadual de
2024 e, no próximo sábado (2),
será a vez de Piracicaba receber
essa atividade do legislativo pau-
lista, por meio da Comissão de Fi-
nanças, Orçamento e Planejamen-
to (CFOP). Escolhida por Alex
Madureira, que irá presidir a ses-
são, a cidade escolheu a Câmara
Municipal para abrigar o encon-
tro, que terá início às 10h.

“Será com grande alegria e
satisfação que presidirei, pela se-
gunda vez, uma audiência pública
em minha cidade, a primeira vez
foi em 2019”, lembrou Alex Madu-
reira que foi o relator da Lei de Di-
retrizes Orçamentárias (LDO) para
2024. “A sessão é o momento em
que o parlamento paulista mais se
próxima da população, levando
assuntos e discussões para o co-
nhecimento da população”, com-
pletou o deputado estadual.

Neste ano serão 26 datas
para essas atividades, que tive-
ram início em 3 de agosto e se-
guirão até 29 de setembro, per-
correndo as regiões do Estado
para ouvir demandas e cons-
truir o orçamento de forma par-
ticipativa. Piracicaba será a úni-

ca cidade de sua Região Metro-
politana a receber a sessão.

OBJETIVOS — “O intuito
é garantir que a comunidade pos-
sa apresentar suas críticas aos
parlamentares da comissão e,
principalmente, suas sugestões
para o Orçamento Estadual do
próximo ano. Desta forma, pode-
remos construir um documento
melhor e mais condizente à reali-
dade da população aqui do Esta-
do”, informou Alex Madureira que
também é o corregedor da Alesp.

Além da participação presen-
cial, gestores públicos municipais
e representantes da sociedade ci-
vil organizada, bem como os de-
mais cidadãos em geral, poderão
fazer sugestões por meio de vi-
deochamada e todas as audiên-
cias públicas são transmitidas
em tempo real no canal oficial da
Assembleia Legislativa do Esta-
do de São Paulo no Youtube.

COMO PARTICIPAR — Os
interessados podem participar de
três formas: presencialmente, no
local do evento; por meio de vide-
oconferência (http://bit.ly/orca-
mento2024 - ao entrar no link, é
preciso digitar a senha 2024 para
liberar o acesso); ou, ainda, acom-
panhando a transmissão em tempo
real no canal da Alesp no YouTube.

ORÇAMENTO — Todo
esse trabalho irá resultar na
proposta da Lei Orçamentária
Anual (LOA). Esse documento
prevê a arrecadação estadual e
fixa as despesas do ano seguin-
te. Dessa forma, é o instrumen-
to pelo qual são previstos e pla-
nejados os investimentos em

diversas áreas, como Saúde,
Educação e Segurança Pública.

De acordo com a previsão ini-
cial apresentada na Lei de Diretri-
zes Orçamentárias (LDO), aprova-
da pelos deputados e deputadas no
primeiro semestre, 2024 deve con-
tar com uma arrecadação de apro-
ximadamente R$ 307 bilhões.

Alex Madureira escolheu a Câmara Municipal para abrigar o encontro
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Circuito Corridas Pague Menos

Divulgação

No último domingo (27), foi realizada etapa na Estância Turística de Itu

O Circuito Corridas Pague
Menos 2023 continua com a exe-
cução de suas etapas. No último
domingo (27), foi a vez da Estância
Turística de Itu sediar. Mais de
1400 entusiastas da prática espor-
tiva marcaram presença na prova,
que tem o patrocínio da Rede de
Supermercados Pague Menos, or-
ganização da Chelso Sports, apoio
da Prefeitura Municipal da Estân-
cia Turística de Itu e supervisão
técnica da FPA (Federação Paulis-
ta de Atletismo). Estiveram presen-
tes o prefeito, Guilherme Gazzola,
o secretário de esportes, Gilmar
Dias Pereira e secretária de saúde,
Janaina Guerino de Camargo.

A concentração, a largada e a
premiação aconteceram na aveni-
da Galileu Bicudo, em frente à loja
do Supermercados Pague Menos.
A etapa trouxe o melhor da corri-
da de rua com um percurso incrí-
vel, contemplando as distâncias de
10K e 5K, divididos em masculino e
feminino. Como tema da etapa foi
“Solidariedade”, houve ação para
arrecadação de alimento não pere-
cível, para o Fundo Social de Solida-
riedade de Itu. No total, foram re-
cebidos 371 quilos de alimentos.

O Circuito Corridas Pague
Menos 2023 traz inovações a cada
etapa em diferentes cidades. Os
kits de participação são destaque,
variando de uma corrida para
outra. Em Itu, os participantes
puderam escolher entre três op-
ções de kit: Incentive, que inclui
medalha; Plus, com camiseta e
medalha; e Premium, que contém
camiseta, medalha e viseira.

Todos os mais de 1400 ins-
critos concorreram a prêmios em
vales-compras nas lojas do Super-
mercados Pague Menos, que fo-
ram entregues para os primeiros
colocados gerais das categorias fe-
minina e masculina, tanto nos 5
km quanto nos 10 km.  A maior a
equipe presente, Girls Runners, re-
cebeu R$1000,00 pela participa-
ção. Abaixo, seguem os atletas ven-
cedores de cada categoria:

5 KM - FEMININO: 1º Co-
locado: Elisangela Santana - Tem-
po 00:19:15 - Prêmio: R$ 1.000,00;
2º Colocado: Luciane Padilha - Tem-
po: 00:19:53 - Prêmio: R$ 800,00;
3º Colocado: Andreia Rabelo da Sil-
va - Tempo: 00:20:04 - Prêmio: R$
600,00; 4º Colocado: Evelane Car-
la Vitor da Silva - Tempo: 00:20:23
- Prêmio: R$ 400,00; 5º Colocado:
Jamilly Fernandes  - Tempo:
00:23:10 - Prêmio: R$ 200,00

5 KM - MASCULINO: 1º
Colocado: Lucas Bissoli - Tempo:
00:15:13 - Prêmio: R$ 1.000,00;
2º Colocado – Jhenniffer Raissa
Bueno- Tempo: 00:15:38 - Prêmio:
R$ 800,00; 3º Colocado: Carlos

Antonio dos Santos - Tempo:
00:15:55 - Prêmio: R$ 600,00; 4º
Colocado: Izaquiel Fonseca Ferrei-
ra- Tempo: 00:16:04 - Prêmio: R$
400,00; 5º Colocado: Valdomiro
Justino do Nascimento - Tempo:
00:16:06 - Prêmio: R$ 200,00

10 KM - FEMININO: 1º
Colocado: Amanda Aparecida Oli-
veira - Tempo: 00:36:28 - Prêmio:
R$ 2.000,00; 2º Colocado: Leidia-
ne Aparecida Cipriano - Tempo:
00:37:50 - Prêmio: R$ 1.600,00;
3º Colocado: Lidiane Batista dos
Santos - Tempo: 00:38:46 - Prêmio:
R$ 1.200,00; 4º Colocado: Solange
Bento Bela - Tempo: 00:39:05 - Prê-
mio: R$ 800,00; 5º Colocado: Mar-
cia Elisa dos Santos - Tempo:
00:41:09 - Prêmio: R$ 400,00

10 km - Masculino: 1º Coloca-
do: Fernando Augusto Rodrigues
- Tempo: 00:31:05 - Prêmio: R$
2.000,00; 2º Colocado: Damião
Ancelmo de Souza - Tempo:
00:31:12 - Prêmio: R$ 1.600,00;
3º Colocado: Luan Bissoli - Tem-
po: 00:31:44 - Prêmio: R$
1.200,00; 4º Colocado: Eder Ui-
llian Oliveira - Tempo: 00:31:48-
Prêmio: R$ 800,00; 5º Coloca-
do: Andre Santana - Tempo:
00:32:20 - Prêmio: R$ 400,00

O objetivo fundamental do
Circuito é incentivar os pratican-
tes do esporte a adotarem um es-
tilo de vida saudável, correndo
nas ruas e perseguindo suas pró-
prias metas. Além disso, visa es-
timular a prática esportiva na co-
munidade local e impulsionar o
turismo, já que muitos partici-
pantes vêm de outras cidades.

SOBRE SUPERMERCA-
DOS PAGUE MENOS - Inau-
gurada em 1989, a Rede de Super-
mercados Pague Menos está entre
as 30 maiores empresas supermer-
cadistas do Brasil, conforme o
ranking da Associação Brasileira de
Supermercados (ABRAS). Atual-
mente, possui 33 lojas em funcio-
namento nas cidades de America-
na, Araras, Artur Nogueira, Boi-
tuva, Campinas, Hortolândia, In-
daiatuba, Itu, Limeira, Mogi Gua-
çu, Nova Odessa, Paulínia, Piraci-
caba, Santa Bárbara d’Oeste, Sal-
to, São João da Boa Vista, São Pe-
dro, Sumaré, Tietê e Valinhos. A
empresa possui um Complexo Ad-
ministrativo, Logístico e Entrepos-
to de Carnes em Santa Bárbara
d’Oeste, com 200 mil m². Com mais
de 6.800 colaboradores, segue em
constante expansão. A fórmula do
bom atendimento, somada aos
produtos de qualidade e aos pre-
ços imbatíveis, faz da varejista si-
nônimo de qualidade, economia,
comodidade, competência e vari-
edade.  Supermercados Pague
Menos “Faz Sua Vida Melhor”!

RRRRREGIÃOEGIÃOEGIÃOEGIÃOEGIÃO

64 mil alunos da rede estadual
devem optar por itinerário formativo

Estudantes do Ensino Médio
da rede estadual têm até o dia 15
de setembro para optar por um dos
três itinerários formativos dispo-
níveis nas unidades da Secretaria
da Educação do Estado de São Pau-
lo (Seduc-SP). O processo ocorre
durante a rematrícula para o ano
letivo de 2024 e deve ser feito por
64 mil estudantes matriculados na
1ª série desse ciclo na região de
Campinas. A escolha baseará a
vida escolar desses alunos nas pró-
ximas etapas do Ensino Médio.

A reformulação da grade do
Ensino Médio, que passa a ter três
opções de aprofundamento, em
contrapartida às 12 existentes
até este ano, é uma resposta da
Seduc-SP a uma demanda de
professores e estudantes e foi
anunciada na volta às aulas
para o segundo semestre.

No novo modelo, os alunos
devem optar por um dos três itine-
rários formativos, que são: Mate-
mática e suas Tecnologias e Ciênci-
as da Natureza e Suas Tecnologi-
as, Linguagens e suas Tecnologias
e Ciências Humanas e Sociais Apli-
cadas, oferecidos em todas as 614
escolas com alunos do Ensino Mé-
dio na região, ou ainda o Ensino
Técnico, ofertado em 176 unidades
locais da rede. A opção deve ser fei-
ta no site da Secretaria Escolar Di-
gital (SED), por meio deste link.

Além disso, a reformulação
incluirá as chamadas disciplinas de
caráter comum, que serão cursa-
das por todos os alunos a partir da
1ª série dessa etapa escolar, entre
elas as de educação financeira, pro-
jeto de vida e redação e leitura. A
formação geral básica, que en-
globa disciplinas tradicionais

como matemática e língua por-
tuguesa, continuará presente
em todas as séries.

"Nós chegamos a essa refor-
mulação com base em uma escuta
ativa da rede, levando em conside-
ração o estudante e sua formação
como centro das nossas decisões.
Todas as nossas 91 Diretorias de
Ensino têm orientado os professo-
res para que sejam apoio dos nos-
sos alunos durante esse processo
de escolha. Aqueles adolescentes
que ainda têm dúvidas sobre
qual dos três itinerários seguir
podem contar com suas escolas,
que estão aptas para oferecer
esse suporte", disse o secretário
da Educação, Renato Feder.

No Ensino Técnico, terão pri-
oridade na escolha alunos já ma-
triculados nas unidades que ofere-
cerão a modalidade. No total, são
dez áreas de formação disponí-
veis na rede, mais 23 opções por
meio de parceria com o Serviço
Nacional de Aprendizagem In-
dustrial (Senai), além das turmas
que têm aulas com professores do
Centro Paula Souza.

Diante de eventual aumento
da demanda para os itinerários de
formação técnica, terão preferên-
cia na escolha os alunos que aten-
derem a três critérios, com igual
peso para cada um deles:

1.
Média das notas em portugu-

ês e matemática da Prova Paulista
nos dois primeiros bimestres de
2023;

2. Média de frequência esco-
lar durante o primeiro semestre;

3. Menor distância entre a
residência do aluno e a escola
estadual escolhida (sendo que

menor distância resultará em
maior pontuação).

Informações completas sobre
os três itinerários estão disponíveis
no portal do Ensino Médio paulis-
ta, neste link.

MATRÍCULAS - As inscri-
ções para matrícula e rematrícula
dos estudantes na rede estadual de
ensino de São Paulo devem ser fei-
tas até o dia 15 de setembro.

No caso dos alunos ingressan-
tes na rede, o responsável legal ou
um indivíduo maior de 18 anos
pode realizar a inscrição presenci-
almente em qualquer escola esta-
dual, ou no balcão de atendimento
do Poupatempo. É necessário apre-
sentar o RG, histórico escolar e
comprovante de residência.

Aqueles que optarem pelo

método virtual de inscrição de-
vem acessar a plataforma SED
(sed.educacao.sp.gov.br). A di-
vulgação da escola com a vaga
disponível será feita a partir do
dia 11 de dezembro, no ambien-
te da SED e também nas secreta-
rias das escolas.

Os alunos que já estão matri-
culados nas escolas estaduais de-
vem ter sua rematrícula registra-
da diretamente na SED, seja atra-
vés do perfil do responsável ou do
estudante maior de 18 anos. A ori-
entação vale para alunos de todos
os níveis de ensino. Para isso, bas-
ta acessar a seção Gestão Escolar >
Matrícula > Rematrícula. Em caso
de dúvidas, a família ou o estudan-
te pode buscar suporte presencial-
mente na escola de origem.



A Tribuna de São Pedro
Sexta-feira, 1º de setembro de 2023A12

MMMMMUSICUSICUSICUSICUSICALALALALAL     NANANANANATTTTTALINOALINOALINOALINOALINO

Apresentação será uma das
novidades da programação
Promovido em parceria com a Coordenadoria de Cultura e Eccus
Produções, "Encanto de Natal" é o primeiro musical natalino da cidade

A partir deste ano, o municí-
pio de São Pedro, finalmente, terá
um musical natalino para chamar
de seu. Promovido pela Prefeitura,
com autoria de Ana Gabriela De Mitry
e adaptação do roteirista Lucas Ori-
ne, "Encanto de Natal" narra, com
muita música, teatro e dança, a
história da pequena Delle, que acha
bobagem as "tais lendas natalinas".
Até que, num determinado dia
(atenção, spoiler), a incrédula cri-
ança depara-se com um duende e
uma reviravolta acontece.

"A ideia é que o público, de
alguma maneira, se identifique
com a protagonista, aflorando
e despertando os sentimentos
natalinos perdidos no dia-a-dia,
como a fé, o amor e a união",
resumiu Ana Gabriely, que,
além de diretora do musical,
também é professora de dança.

O musical estreia na segun-
da quinzena de novembro e vai
até janeiro, sempre aos fins de
semana, no centro da cidade, em
local ainda a ser definido.

Além de um corpo de dança
com 20 artistas em palco, o espetá-
culo envolverá também diversos
outros profissionais de outras áre-
as, como produção, figurino, ceno-

grafia, camarim, som e iluminação,
totalizando quase 100 pessoas.

"Será uma superprodução,
voltada a um público de todas as
faixas etárias", disse a empresária
Raquel Stocco, proprietária da Ec-
cus Produções, que em parceria, com
a Coordenadoria de Cultura de São
Pedro, realizou a seletiva dos artis-
tas do canto e da dança que irão
brilhar no palco do espetáculo.

De acordo com ela, participa-
ram candidatos de outros municí-
pios da região, como Santa Maria
da Serra, Piracicaba e Campinas.
No entanto, dos 20 selecionados,
18 são do município de São Pedro.

"Isso só comprova a voca-
ção artística da nossa cidade.
Nos surpreendemos com o ta-
lento incrível dos candidatos,
que superou nossas expectativas,
em quantidade e qualidade", cele-
brou a empresária e uma das ide-
alizadoras do musical.

Os nomes dos artistas selecio-
nados para o musical "Encanto de
Natal" serão divulgados na próxi-
ma segunda-feira, 6, por meio das
páginas do Instagram da prefeitu-
ra de São Pedro @prefeiturasao-
pedro e da Coordenadoria de Cul-
tura @culturasaopedro. Autora e diretora do musical, Ana Gabriela De Mitry

Divu lgação
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Vereador Dr. Luciano, na
Alesp, para buscar recursos

O vereador Dr. Luciano Mazzo-
netto ficou na Assembleia Legisla-
tiva do Estado de São Paulo (Alesp)
das 10 horas da manhã até às 20
horas, alinhando-se com deputa-
dos como Clarice Ganem, Helinho
Zanatta, Alex Madureira, Capitão
Telhada e Danilo Balas, na tenta-
tiva de trazer recursos para várias
secretarias. No intuito de conse-
guir verbas para a causa animal,
que é o principal foco, Luciano lem-
bra que lutou no primeiro biênio
através de várias viagens para
Alesp e para o Palácio dos Bandei-
rantes, quando conseguiu trazer
para São Pedro a clínica munici-

pal animal Meu Pet container e
também o aparelho para o corpo de
bombeiros e mais R$ 400 mil para
a causa animal. O vereador tam-
bém foi conversar com outros depu-
tados para conseguir recursos na
saúde, segurança e também alinhar
com a deputada sobre o sistema Bom
Prato, para o que já havia mandado
um ofício alguns meses atrás. O verea-
dor Dr. Luciano falou da importância
em fazer a costura com os deputados,
além da aliança com eles, a amizade é
muito favorável, pois a troca de co-
nhecimento leva ao crescimento no
meio político. Para contatos com o
Dr. Luciano, zap 19-9-97565961

 Dr. Luciano,
na Alesp,
durante dez
horas, num
só dia

Divulgação

CASAS E APARTAMENTOS
APT. JARDIM IPORANGA: 1  dorm. (A/E), cozinha america-
na, sala, área de serviço, garagem e portão eletrônico. R$

250.000,00 (I.R)

APT. CENTRAL: Edifico Morada do Sol - Térreo - 2 dorm.,
w.c. social, sala para 2 ambientes  com sacada, cozinha
,área de serviço, estacionamento, portão eletrônico. R$

380.000,00  - (A.M.)

CASA VISTA PARA LAGO: Térreo: Sala de jantar, sala de tv
e sala para lanchar, ambas com magnifica vista, lavabo,

cozinha, área de serviço e abrigo. Inferior: 3 dorm. (1 suíte),
w.c. social, varandas, piscina, churrasqueira e quintal. R$

590.000,00 (R.S.)

CASA JD. IPORANGA:  Parte Térrea: 2 dorm. (1 suíte), w.c.
social, sala, copa, cozinha, área de serviço, varanda, abrigo
para 2 carros cobertos, área de churrasqueira. Parte Inferior:
quarto, banheiro, cozinha, lavanderia e piscina + quintal. R$

510.000,00 (I.D)

CASA PROX. AO centro: 2 dorm., 2 banheiros, sala  de
estar, copa, cozinha, abrigo (1) + 1 quarto e cozinha exter-

nos,  R$ 450.000,00 (M.E).

CASA JD.PORANGABA:  2 suites, w.c. social, ampla sala
para de ambientes, cozinha americana, área de serviço,
abrigo para 2 carros, quarto e banheiro externo, pequena

piscina. R$ 550.000,00 (M.)

SHOPPING VILA RODRIGUES: LOJAS COMERCIAIS,
TÉRREAS E PISO SUPERIOR - IDEAL PARA RENDA - R$

200.000,00 CADA LOJA

TERRENOS
Área Comercial: 1.363 m2 - ótimo local, 3 frentes -

R$ 2.300.000,00 (B)
Terreno Jd. California  -   274 m2 - R$ 120.000,00 (D)

Terreno na Avenida: 678 m2, 2 frentes: R$ 450.000,00 (N.C.)
Terreno Iporanga - 410,00 m2 (aclive) - R$ 210.000,00 (W.R)

Terreno Comercial: 450m2, declive. R$ 180.000,00 (A.M)
Terreno Cond. Terra das Águas - 420 m2 -

R$ 130.000,00 (J.)
TERRENO JD. PORANGABA:  267 M2 - R$ 130.000,00 (E.A)

TERRENO JD. PORANGABA : 254 M2 (MURETA E CAL-
ÇADA)- R$ 110.000,00 (A.G)

TERRENO JD. PORANGABA: 285 M2 - ACLIVE -
R$ 110.000,00 (V.Z)

CHÁCARAS
LOT. CAMARGO: Chácara de 5.000 m2, com excelente residên-

cia de 3 dorm. (1 suíte), todos com armários embutidos, w. c.
social, lavabo, sala de estar com lareira, sala de jantar, cozinha
com armários, varandas em L, piscina, quiosque com churras-
queira, play ground, campo de futebol, canil, horta,  casa para

caseiro e quarto de ferramentas. R$ 795.000.00 (V.)

CHÁCARA PRIMAVERA: 5.000m2, plana -R$ 200.000,00.

CHÁCARA PRIMAVERA:    5.000m2, casa semi nova com
2 dorm. ( 1 suíte com hidro massagem), w.c. social,  sala
de estar, copa, cozinha,  varandas,    churrasqueira, pisci-

na, pomar, galinheiro, lago com peixes, c. futebol, etc.
R$ 730.000,0 ( M)

CHÁCARA FLORESTA ESCURA:  LOTES PLANOS,
LOCAL ALTO - 5.000M2 - R$ 200.000,00 - (v)

OUTRAS OPÇÕES CONSULTE NOSSO SITE:
WWW.CELIOIMOVEIS.COM.BR
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Sindicato entrega novo espaço
de eventos para a categoria
O Dia Nacional dos Bancários é referência à greve de 69 dias, em 1951, que se tornou um marco para as lutas da categoria

Fotos: Divulgação

A entrega do Espaço SindBan
Piracicaba foi o destaque da festa
de comemoração do Dia Nacional
dos Bancários, realizada pelo Sin-
dicato dos Bancários de Piracicaba
e Região nesta segunda-feira,
28. ”Nossa cidade e os bancários
recebem hoje mais um local para a
defesa da democracia, um espaço
para a mobilização e organização
da luta dos trabalhadores”, afir-
mou o presidente do SindBan Pi-
racicaba, José Antonio Fernan-

des Paiva, na abertura do even-
to, que reuniu dezenas de bancá-
rios de Piracicaba e cidades da
região de atuação da entidade.

Com o novo auditório, o
Sindicato amplia sua capacida-
de de atendimento na nova sede,
inaugurada em novembro do
ano passado, onde disponibili-
za profissionais de osteopatia,
nutrição, assessoria jurídica e o
espaço beleza. “Além disso, te-
mos atendimento com psicólogos

e dezenas de convênios a partir
de parcerias”, informa Paiva.

O Dia Nacional dos Bancários
é referência a uma greve de 69 dias,
realizada em 1951, que se tornou
um marco para as lutas da catego-
ria. A data é instituída pela Lei nº
4368, de 23 de julho de 1964. “É uma
data que lembra nossas conquistas,
que simboliza a força e a resiliência
dos bancários na luta pelos direi-
tos dos trabalhadores”, observa.

Os sindicatos dos bancários

também destacam a importância da
Convenção Coletiva de Trabalho da
categoria, que tem data base para
reajustes em 1º de setembro. Segun-
do Paiva, trata-se de um dos acor-
dos mais robustos e que serve de re-
ferência para outros trabalhadores,
por contemplar um amplo leque de
direitos econômicos e benefícios.

 A atual Convenção foi assi-
nada em 2022, com validade de
dois anos, o que garante a exten-
são dos direitos até 31 de agosto

de 2024. O texto possibilita aos
bancários, por exemplo, reajuste
dos salários e benefícios pelo INPC
integral, mais 0,5% de aumento
real, a partir de setembro. E as
campanhas também têm resulta-
do em acordos adicionais por ban-
cos, sempre com ampliação dos
direitos previstos na convenção.

O Sindicato dos Bancários de
Piracicaba e Região está instalado
na rua Boa Morte, 1457, no Cen-
tro, com atendimento de segunda

à sexta-feira, das 8 às 17 horas.
Mais informações sobre a entida-
de podem ser obtidas no seu site
(bancariosdepiracicaba.com.br)
e pelos telefones (19) 3417.1333
e (19) 99791.5542 (WhatsApp).

FOTOS — Bancários e bancá-
rios e suas famílias, diretores do Sin-
dban, sindicalistas e representantes
de partidos políticos prestigiaram o
evento e a comemoração do Dia
Nacional dos Bancários. Crédito:
Divulgação/SindBan-Comunicação

Momento de abertura do novo espaço aos associados do SindBan O presidente do Sindban, Paiva, e a vice-presidente, Ângela SavianDiretoria e equipe de trabalho do Sindicato

Mensagem de saudação do presidente do Sindicato pelo Dia dos Bancários Grupo de Samba Guilherme Melo e Ruan Melo e convidados José Osmir Bertazzoni, presidente Paiva e companheiros dos Municipais
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Concrevip mantém 22 anos de tradição
Idealizada pelo empresário Carlos Reinaldo Momesso, o Pilo, a Concrevip preza pela qualidade, honestidade e bons preços

Qualidade, honestidade e bons
preços. É assim que a empresa Con-
crevip Concreteira, com sede em
São Pedro, atua em toda região há
22 anos. Sob comando dos empre-
sários Carlos Reinaldo Momesso,
o Pilo, e sua esposa Cristina de Fá-
tima Baltieri Momesso, a Concre-
vip mantém a tradição de ser refe-
rência no ramo de concreto usina-
do e serviços de vibrador para con-
creto e de bomba para concreto.

"Temos profissionais alta-
mente qualificados para atender
todos nossos clientes, seja para
uma obra de pequeno, médio e
até grande porte. Aqui nós priori-
zamos a qualidade dos produtos, a
pontualidade na entrega e, princi-
palmente, os melhores preços do
mercado", declarou Pilo.

Municípios como Brotas,
Torrinha, Santa Maria da Ser-
ra, Charqueada, Ipeúna, Salti-
nho, Rio Claro, Limeira e diver-

sos da região Metropolitana de
Piracicaba são atendidos pela
equipe da Concrevip. "Para ga-
rantir a qualidade do atendi-
mento, estamos sempre ligados
às novas tecnologias e também
renovamos e ampliamos nossa
frota de veículos quando neces-
sário", disse, ao ressaltar que
também conta com uma unida-
de em Piracicaba.

Entre os 60 colaboradores da
empresa, a Concrevip conta com
uma equipe de vendedores que vi-
sita as obras e busca sempre as
melhores soluções com o apoio
de um engenheiro. "Também fa-
zemos questão de cuidar bem
dos nossos funcionários. Ofere-
cemos plano de saúde, vale ali-
mentação, convênios com den-
tista, farmácia, posto de combus-
tível e, principalmente, todos os
equipamentos de segurança (EPIs)
necessários conforme cada função.

PRODUTOS: Entre os prin-
cipais tipos de concreto oferecidos
pela Concrevip, o cliente encontra:
Concreto Convencional, Concreto
Bombeável, Concreto Projetado, Con-
creto de Alta Resistência Inicial, Con-
creto Fluido, Concreto Leve (600 kg/
m³ a 1200kg/m³), Concreto Leve Es-
trutural, Concreto para Pavimentos
Rígidos, Concreto de Alto Desempenho
(CAD), Concreto com fibras e aço, plás-
ticas ou de prolipropileno e Con-
creto Grout. Há mais informações
no site www.concrevip.com.br

SERVIÇO
Com atendimento de segunda a
sexta-feira, das 7h às 18h, e aos
sábados, das 7h às 12h, a Con-
crevip em São Pedro fica na Ro-
dovia SP 304, Km 198. A filial
de Piracicaba fica na Rodovia
SP 308, Km 178, bairro da Reta.
Facebook/concrevip. Insta-
gram/Concrevip Concreteira.

Com 60 colaboradores, a Concrevip, comandada pelo casal Carlos Reinaldo (Pilo) e Cristina de Fátima Momesso, atua há 22 anos em São Pedro e região; Qualidade, honestidade e bons preços são marcas registradas da empresa

Daniella Oliveira e Cristiano Oliveira

CLEUSA BARROS
VEREADOR
CLEUSA BARROS
VEREADOR
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Escolas campeãs da categoria
Juvenil recebem a premiação
Cerimônia no "Bordadão", semana passada, teve nas três primeiras colocações:
Emef Maria Luiza Fornarzier Franzim, Emeb Abdala Rahal Farah Neto e Colégio Poliedro

Na última sexta-feira, 25, a
cerimônia de premiação dos Jogos
Interescolares de São Pedro, reve-
lou os nomes das escolas campeãs
da categoria juvenil, categoria B
(nascidos entre 2008 e 2011).

A EMEF Maria Luiza For-
nasier Franzin, de Águas de São
Pedro, foi a grande campeã, fi-
cando o vice-campeonato para
a Emeb Abdala Rahal Farah
Neto (ARFN) e o terceiro lugar
para o Colégio Poliedro, ambos
do município de São Pedro.

É a segunda vez consecutiva
que a escola do Jardim Navarro
conquista o vice-campeonato dos
Jogos Regionais, demonstrando
toda sua força e tradição. Em
maio, a ARFN já havia obtido o
segundo lugar na competição,
porém na categoria C (nascidos
entre 2012 e 2014), ficando o
Poliedro em primeiro e a EMEF
Maria Luiza Fornasier Franzin
na terceira colocação.

Os troféus e medalhas foram
entregues pelo prefeito de São Pe-
dro, Thiago Silva; o secretário de
Governo e coordenador de Espor-
tes e Lazer, Claudinei Arruda; a
secretária de Educação, Samanta
Bontorim; e pelos vereadores Adil-
son de Jesus, o Branco; José Ro-
berto de Moura (Dudu), Cleuza
Barros e Antonio Toledo, o Toni-
nho da Sorveteria.

Realizada no Ginásio Munici-
pal Antônio Carlos Siloto Filho
("Bordadão), a cerimônia de pre-
miação contemplou os destaques
individuais em cada modalidade
esportiva e foi encerrada com a tão
aguardada entrega de troféus às
escolas campeãs.

Os Jogos Interescolares de São
Pedro retornam em outubro, com
a participação dos estudantes da
categoria A, ou seja, os nascidos
entre 2006 e 2008. As escolas
participantes serão a Etec "Gus-
tavo Teixeira", a Escola Estadual
"Vicente Luis Grosso", a Escola
Estadual "José Abílio de Pau-
la", Escola Estadual "Aroldo Do-
nizetti" ("Jaqueira"), Colégio "São
Vicente de Paulo" ("Poliedro"), a
Escola Estadual "Ângelo Fran-
zin" (Águas de São Pedro) e a Es-
cola Estadual "Ademar Vieira Pis-
co" (Santa Maria da Serra).

Premiação dos Jogos
Interescolares de 2023 (categoria B)

Momento de alegria para os alunos que participaram dos Jogos Interescolares dos nascidos entre 2008 e 2011

Prefeito Thiago Silva e equipe comemoram a realização dos Jogos Interescolares

Emef Maria Luiza Fornarzier Franzim, Emeb Abdala Rahal Farah Neto e Colégio Poliedro: premiadas

Prefeito Thiago Silva entrega medalha em cerimônia de premiação dos Jogos Interescolares, no Bordadão

Divulgação



A Tribuna de São Pedro
Sexta-feira, 1º de setembro de 2023A16

PPPPPOSTOSOSTOSOSTOSOSTOSOSTOS

Acisp inaugura atendimento em Santa Maria e em Charqueada
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Faculdade Anhanguera
faz parceria com a Feira
Projeto de extensão com alunos do curso de Nutrição prevê ações focadas
em alimentação saudável e aproveitamento integral dos alimentos

A Faculdade Anhanguera de
Piracicaba firmou parceria com a
Prefeitura de São Pedro e realizará
uma série de ações na Feira do Pro-
dutor Rural com os alunos do cur-
so de graduação em Nutrição para
incentivar a alimentação saudável,
o consumo consciente de alimen-
tos industrializados e o aproveita-
mento integral dos alimentos.

A primeira ação aconteceu no
último sábado, 26, e contou com a
participação de 20 alunos que trou-
xeram uma receita de brigadeiro
feito com cascas de banana para
degustação e incentivaram os visi-
tantes da feira a pensar sobre o
aproveitamento de todas as partes
dos alimentos, diminuindo desper-
dícios e melhorando a inclusão de
itens saudáveis na alimentação, es-
pecialmente para as crianças. Tam-
bém prepararam uma receita de
geléia de morango, sem adição de
açúcar, aproveitando a doçura na-
tural das frutas.

Outro grupo aproveitava a
curiosidade dos visitantes para fa-
lar sobre o consumo consciente de
alimentos industrializados, ensi-
nando como fazer a leitura correta
das embalagens, entendendo as in-

Alunos da Anhanguera fizeram ação na Feira do Produtor

Divulgação

formações presentes nos rótulos.
A professora Eloá Magalhães,

que acompanhou os alunos duran-
te a atividade, ressaltou a impor-
tância de experiências como essa,
que enriquecem a formação acadê-
mica com atividades práticas, aju-
dam a preparar os alunos para o
mercado de trabalho e também
aproximam a Faculdade da comu-

nidade.  Para o secretário de Tu-
rismo de São Pedro, Ronaldo Gas-
parelo, essas ações são importan-
tes também para incentivar as pes-
soas a consumirem os alimentos
vendidos na Feira do Produtor
Rural. "Temos uma riqueza de
produtos feitos artesanalmente,
além dos alimentos que são ven-
didos por nossos pequenos pro-

dutores, todos cultivados de maneira
saudável, sem adição de produtos quí-
micos. A Feira é um atrativo turístico
para São Pedro, mas também é im-
portante geradora de renda para
os produtores rurais, movimen-
tando a economia local", finali-
za Ronaldo. A próxima ação
será dia 16 de setembro, sempre
aos sábados, das 9h às 11h.

Celebrando seu 46º aniversá-
rio de fundação, a Associação Co-
mercial e Industrial de São Pedro
(Acisp) inaugurou 2 postos de aten-
dimento nas cidades de Santa Ma-
ria da Serra e Charqueada, em par-
ceria com as prefeituras municipais
e Sebrae, para atender de perto às
demandas dos empreendedores e
consumidores dos municípios.

A necessidade de ampliação
do atendimento surgiu com o au-
mento tanto do quadro associati-
vo da ACISP, que hoje conta com
1065 associados nas cidades de São
Pedro, Águas de São Pedro, Char-
queada e Santa Maria da Serra,
quanto dos serviços prestados, en-
tre consultas ao consumidor (CPF)
realizados junto ao SCPC (Serviço
Central de Proteção ao Crédito) e
os serviços prestados aos empresá-
rios e MEIs que englobam também
o SCPC, além palestras, cursos,
campanhas promocionais de incen-
tivo ao comércio, e uma ampla
gama de convênios e benefícios.

"Pensamos na regionalização,
abrangência e qualificação dos ser-
viços e do atendimento realizados pela
ACISP, como forma de agradecimen-
to a todos os associados que estão
conosco há tantos anos e fazem
parte da nossa história", enfatiza o
presidente, Flávio Castellari.

Ainda por conta do aniversá-
rio, a ACISP lançou seu novo site,
elaborado pela P2 Publicidade, já
em funcionamento, garantindo
melhor experiência aos visitantes,
que agora contam com a ferramenta
de Currículos e Vagas, podendo ser
utilizada tanto por profissionais que
buscam colocação no mercado de
trabalho, quanto por empresários
associados, que desejam cadastrar
vagas disponíveis em suas empre-
sas e buscar por profissionais qua-
lificados para as mesmas.

Como parte das celebrações, 46
cestas comemorativas também fo-
ram sorteadas entre os associados,
e copos térmicos personalizados
estão sendo distribuídos a todos
que integram seu quadro associa-

Acisp: inauguração Posto Santa Maria da Serra

tivo.   Os postos de atendimento
em Charqueada e Santa Maria
da Serra são espaços multifun-
cionais com atendimento de se-
gunda à sexta-feira.

CHARQUEADA – Balcão de
Empregos - Sebrae Aqui - Banco do
Povo - ACISP.  Atendimento: 07h
às 16h. Endereço: R. Silvio Zanoni,
264 - Centro / (19) 9.9860-9118.

Acisp: inauguração do Posto em Charqueada
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Henrique Medeiros

Com a proximida-
de do Dia Nacional do
Voluntariado (28/8),
vale lembrar que não é
verdade a afirmação de
que, ao se doarem, as
pessoas não desejam
nada em troca. É justa-
mente o contrário! O
voluntário tem o gran-
de sonho de mudar o mundo, de
acabar com a indiferença, a ganân-
cia e a soberba, doenças que parali-
sam e corroem a nossa sociedade.
Para ele, a simplicidade, a sensibi-
lidade, a empatia e o amor são a
cura. A ação, o comprimido.

O voluntário, em essência, é
aquele que não consegue conviver com
a nefasta indiferença humana e todos
os males que ela tem causado a nós
mesmos e ao planeta. Ele mostra inte-
resse genuíno pelo outro; está jun-
to nos momentos difíceis, criando
relações baseadas na confiança, no
apoio mútuo. O voluntário é a gota
que move o oceano, a semente que
levanta florestas.

Seu maior superpoder é se co-
locar no lugar de outra pessoa, seja
na busca de soluções para proble-
mas ou quando conseguimos levar
um mínimo de felicidade para
aqueles que mais precisam. Como
a alma de um palhaço, a do volun-
tário se alimenta de pequenos sor-
risos de crianças doentes, idosos
abandonados ou pessoas carentes.
Essa aptidão para se identificar com
o outro, sentindo o que ele sente,
desejando o que ele deseja, apren-
dendo da forma como ele aprende
tem um nome: empatia.

Tivemos, ao longo da história,
diversos exemplos de como o vo-
luntariado contribuiu para mitigar
os efeitos de catástrofes climáticas,
pandemias e outras tragédias. No
entanto, não é somente nos gran-

Mais voluntariado, menos
indiferença

O voluntário,O voluntário,O voluntário,O voluntário,O voluntário,
em essência,em essência,em essência,em essência,em essência,
é aquele queé aquele queé aquele queé aquele queé aquele que
não conseguenão conseguenão conseguenão conseguenão consegue
conviver comconviver comconviver comconviver comconviver com
a nefastaa nefastaa nefastaa nefastaa nefasta
indiferençaindiferençaindiferençaindiferençaindiferença
humanahumanahumanahumanahumana

des eventos que ele está
presente, atuando fir-
memente para que
pessoas, animais e na-
tureza f iquem um
pouco menos vulnerá-
veis. Só quem deu a
mão a alguém em situa-
ções difíceis sabe o quan-
to ajudar o outro aque-
ce o coração.

Espero que, de ago-
ra em diante, assim como nos uni-
mos em momentos cruciais para a
evolução da humanidade, também
possamos construir um novo mun-

do em que pessoas se importam
com pessoas. O caminho? Sabemos
de cor: criar, urgentemente, as pe-
quenas células sustentáveis, cola-
borativas, empáticas, solidárias e
pacíficas: as Células Sociais Caór-
dicas. Juntas, elas irão promover
as transformações necessárias. Só
nos resta, prazerosamente, percor-
rermos esse caminho.

Henrique Medeiros, es-
pecialista em gestão e
psicanalista, autor do li-
vro "Células Sociais Ca-
órdicas -  O Caminho
Para Um Novo Mundo";
formado em Tecnologia
d a  I n f o r m a ç ã o  c o m
M B A  e m  G e s t ã o  E m -
presarial pela FGV
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Semana terá programação
de 14 a 30 de setembro

Música, dança, teatro, lite-
ratura e claro, poesia, vão cele-
brar os 70 anos da Semana Gus-
tavo Teixeira, um dos eventos
mais tradicionais da cultura
são-pedrense. A programação
preparada pela Prefeitura de
São Pedro acontece de 14 a 30
de setembro e tem entre seus
pontos de destaque o Concurso de
Poesias Declamadas e autorais, que
nesta edição serão realizadas em
datas diferentes: nos dia 20 acon-
tece a final do Concurso de Po-
esias Inéditas  e no dia 21, a de
Poesias Declamadas, ambas no
Centro de Convenções Jacintho
José Fávaro.

"A Semana Gustavo Teixeira é
o evento cultural mais importan-
te do calendário do município e
esta tradição literária que este
ano chega aos 70 anos, merece
ser comemorada em grande es-
tilo", destaca o coordenador de
Cultura, Ivan Teixeira.

A semana criada em 1953 para
homenagear o poeta são-pedrense
conhecido como Poeta das Rosas e
eleito para a Academia Paulista de
Letras em 1937 terá entre as atra-
ções apresentação do Coral "Doro-
théa Bená Ghirotti" e Banda Ária,
intervenção poética pelas ruas do

comércio, Café Musical, Oficina
Experimental de Dança Circular,
oficinas sobre poesia nos bairros
Theodoro de Souza Barros e São
Dimas; apresentação da peça tea-
tral "Alice Fora da Caixa", em par-

ceria com o Sesc Piracicaba, finais
dos concursos de poesias gustavi-
anas e inéditas, que neste ano rece-
beram 367 inscrições, apresentação
da Academia Galpão, plantio de
rosas na Praça do Fórum, Rota Li-

terária nas linhas das poesias de
Gustavo, com Giane Adorno e o 1º
Show de Talentos. Outra novidade
deste ano é a elaboração de uma
medalha alusiva aos 70 anos da
Semana Cultural.

Gustavo Teixeira foi poeta, nasceu, viveu e morreu em São Pedro

Confira a programação completa da 70ª
Semana Cultural Gustavo Teixeira

14/09 às 19h30 - Jantar de Abertura, com apresentação do Coral "Dorothéa Bená
Ghirotti" e Banda Ária
Local: Santo Clube Bar - convite antecipadamente R$ 60 (aquisição deve ser feita no local)
14/09 às 19h - Palestra: Quem cuida merece cuidado, com a Dra Rebecca Almeida
Local: Espaço Artístico "Clarice Zezza Matarazzo" - Evento gratuito
16/09 às 9h - Intervenção Poética pelas ruas do comércio de São Pedro, saindo da
Praça Santa Cruz
16/09 às 15h - Café da Musical "La Primavera"
Local: Espaço Artístico "Clarice Zezza Matarazzo" - Evento gratuito
17/09 às 9h - Oficina Experimental de Dança Circular, com Andrea Paternost
Local: Espaço Artístico "Clarice Zezza Matarazzo" - evento gratuito (inscrições por link)
17/09 às 9h30 - Oficina Remontando o poeta - Praça "José Benedito Cadenasse" -
Bairro Theodoro de Souza Barros - Evento gratuito
17/09 às 14h30 - Oficina Remontando o poeta - Praça "Jorge Guarda" - Bairro São
Dimas - Evento gratuito
18/09 às 10h - Abertura da 17ª Primavera de Museus - Memórias e Democracia
Local: Exposição no Coreto da Praça "Gustavo Teixeira" - Evento gratuito
19/09 às 9h - Espetáculo teatral "Alice Fora da Caixa"
Local: Praça "Gustavo Teixeira" - Evento gratuito
20/09 às 19h - Final do Concurso de Poesias Inéditas com participação da Academia Galpão
Local: Centro de Convenções "Jacintho José Fávaro" - Evento gratuito
21/09 às 19h30 - Final do Concurso de Poesias Declamadas com participação da
Academia Galpão
Local: Centro de Convenções "Jacintho José Fávaro" - Evento gratuito
22/09 às 9h30 e 14h30 - Homenagem na Herma do Poeta - com a participação dos
alunos dos NAPES - EMEB Guido Dante / EMEB Professor Benedito Modesto de
Paula / EMEB Professora Ricarda de Paiva Lima Berzin
Local: Praça Gustavo Teixeira
22/09 às 19h - Abertura da 11ª Festa Italiana de São Pedro
Local: Praça Matriz
23/09 às 20h - Teatro: Escute Meu Reflexo, com a Trupe Ornitorrincos Esquisitos
Local: Espaço Artístico "Clarice Zezza Matarazzo" - Evento gratuito
25/09 às 9h30 - Rosa Única - Resgate da Memória - evento que plantará 70 mudas
de rosas na Praça do Fórum
27/09 às 19h - Apresentação do Coral Infantil do NAPE Guido Dante e alunos da
oficina de música
Local: Espaço Artístico "Clarice Zezza Matarazzo" - Evento gratuito
28/09 às 19h - Rota Literária nas linhas das poesias de Gustavo - com Giane Adorno
Local: Largo da Igreja Matriz São Pedro - evento gratuito
30/09 às 10h - 1º Show de Talentos
Local: Centro de Convenções "Jacintho José Faváro" - Evento gratuito
30/09 às 20h - Teatro: Vaca Amarela (cotidiano) com a Cia Pé de Vento
Local: Espaço Artístico "Clarice Zezza Matarazzo" - Evento gratuito

PPPPPLANOLANOLANOLANOLANO D D D D DIRETORIRETORIRETORIRETORIRETOR

Reunião sobre revisão aprova proposta
Após a realização de uma

audiência pública na segunda
(28), na Secretaria de Turismo,
foi aprovada a proposta de Re-
visão do Plano Diretor, a lei
municipal que orienta o cresci-
mento e o desenvolvimento ur-
bano de todo o município, que
será enviada ao Legislativo. O
documento é resultado de au-
diências e oficinas anteriormen-
te realizadas - 12 no total - para
discutir temas como zoneamen-

to, padrões de construção, de-
senvolvimento sustentável e as-
pectos ambientais.

O documento que será en-
caminhado à Câmara Municipal
reúne 34 propostas de alteração
da lei complementar no 67, de
29 de dezembro de 2010, que
foram debatidas e analisadas
desde a primeira audiência pú-
blica da Revisão do Plano Dire-
tor, em 5 de agosto de 2022, na
Câmara Municipal.

"Após o processo das audiên-
cias e discussões, o texto passou pela
Secretaria de Justiça e por uma cri-
teriosa avaliação jurídica da nossa
empresa", disse Bento Guastali, do
Ibade (Instituto Brasileiro de As-
sessoria de Desenvolvimento), que
assessora a Prefeitura na renova-
ção do Plano Diretor.

Agora o documento será en-
caminhado para análise dos vere-
adores, que podem organizar no-
vas audiências públicas para avali-

ar os temas. Quando todo o pro-
cesso for concluído, é encaminha-
do novamente para o Executivo,
para nova análise e sanção da lei.

Participaram da audiência os
secretários municipais Caio Pi-
edade (Obras), Samanta Bontorim
(Educação), o coordenador de Meio
Ambiente Rogério Bosqueiro Júni-
or, o vereador Du Sorocaba e ou-
tros representantes da sociedade
civil, dos setores Meio Ambiente,
engenharia civil e outros. Foram realizados 12 encontros para elaborar o Plano Diretor; agora, vai para o Legislativo

Divu lgação
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Saldão da Economia será
na Rede a partir de hoje

SSSSSAÚDEAÚDEAÚDEAÚDEAÚDE

Nova tabela SUS Paulista beneficiará
os serviços de saúde de São Pedro
Medida auxiliará no financiamento do SUS, reduzindo os gastos da arrecadação
total e auxiliando a administração municipal no planejamento e aplicação de recursos

Aprimorar o atendimento pú-
blico e, ao mesmo tempo, reduzir o
orçamento do custeio da saúde re-
presenta a equação dos sonhos de
toda a administração municipal.
Na última segunda (28), após o
Governo de São Paulo anunciar um
novo mecanismo de repasse para o
Sistema Único de Saúde, este so-
nho deve, enfim, tornar-se realida-
de já a partir de 2024. O mecanis-
mo, chamado de nova tabela do
SUS Paulista, beneficiará 354 hos-
pitais no Estado e vai repassar até
quatro vezes a tabela do Governo
Federal, de acordo com o governa-
dor de São Paulo, Tarcísio Freitas.
A atualização da tabela - que fixa
os valores que os hospitais filan-
trópicos e privados devem receber
por prestar serviços a pacientes do
SUS - é uma demanda antiga das
instituições particulares.

"Essa medida vai auxiliar no
financiamento do SUS no Estado
de São Paulo, reduzindo o aporte
financeiro de recursos próprios que
atualmente, em São Pedro, está
acima de 35% da arrecadação total
do município", disse o secretário de
Saúde e Desenvolvimento Social de
São Pedro, Leandro Carneiro San-
ches, que marcou presença no
evento de lançamento da nova ta-
bela do SUS, realizado no Palácio
dos Bandeirantes, em cerimônia
que também celebrou os 60 anos
da Confederação das Santas Casas
de Misericórdia, Hospitais e Enti-
dades Filantrópicas (CMB). O even-
to reuniu secretários, deputados e
representantes da área de saúde no
Estado. "Com a remuneração dos
procedimentos feita, por parte do
Estado, de forma mais correta e
justa, a administração municipal
conseguirá planejar a aplicação de
recursos em novos serviços e am-
pliar os existentes", acrescentou.

Santa Casa de São Pedro
A nova tabela do SUS Pau-

lista não apenas viabilizará o
funcionamento operacional do
Hospital Beneficente São Lucas,
a Santa Casa de São Pedro,
como também deve impactar
diretamente na saúde do são-
pedrense, uma vez que nesta
unidade são realizados cerca de
70% dos atendimentos e 100%
dos serviços de pronto atendi-
mento do município, seja por
convênio médico ou SUS (Siste-
ma Único de Saúde).

Entre os procedimentos que
serão reajustados com a Tabela SUS
Paulista está a cirurgia de apêndi-
ce, que passará de R$ 414,62 para
R$ 1.865,79, o que representa um
aumento de 350% no valor repas-
sado pelo Estado ao município para
cada cirurgia deste tipo.

Somente nos últimos 12 me-
ses, foram realizadas 1.989 cirur-
gias, de diversos tipos, no Hospi-
tal São Lucas de São Pedro,
além de 15.210 atendimentos
ambulatoriais, 341.906 procedi-
mentos ambulatoriais e exames.

Deputado estadual Helinho Zanatta, Erica Pedronetti, da Diretoria de Planejamento da DRS-X e o secre-
tário de Saúde de São Pedro, Leandro Sanches

Valores começam a ser repassados para os hospitais, como o Hospital São Lucas, em São
Pedro, a partir de janeiro do próximo ano.

Foram 290 pacientes interna-
dos na UTI nos últimos 12 meses.
A partir de 2024, a Secretaria de
Saúde do município receberá do go-
verno o dobro de recursos que re-
cebe hoje para cada internação na
ala de terapia intensiva.  O Hospi-
tal São Lucas também realizou 354
partos nos últimos 12 meses. Para
incentivar a ampliação de partos
normais no SUS, o valor pago pelo
Governo de São Paulo vai aumentar
de R$ 443 para R$ 2.217, por procedi-
mento - remuneração superior à das
cesáreas, que também subirá de R$
545,73 para R$ 2.182,92.

A economia nos cofres públi-
cos auxiliará, também, a adminis-
tração de São Pedro a seguir am-
pliando o número de especialida-
des médicas disponibilizadas ao ci-
dadão. Atualmente os pacientes
são-pedrenses têm à disposição um
total de 39 especialidades médicas,
18% a mais que em 2022.

Divilgação

Para aqueles que aguardam
para comprar com economia e
qualidade, anota aí. Dias 1º e 2
de setembro, sexta-feira e sába-
do, acontece, nas 33 lojas físi-
cas da Rede de Supermercados
Pague Menos, o Saldão da Eco-
nomia. São dois dias para os
Clientes comprarem com melho-
res preços nos produtos do dia
a dia e tenham mesa farta.

Ao adentrar as lojas duran-
te o período promocional, você
encontrará uma seleção de itens,
todos com os melhores preços e
ofertas exclusivas. A Rede de
Supermercados Pague Menos
está comprometida em oferecer
não apenas valores competitivos,
mas também experiências de com-
pra excepcionais. "Aproveite ao
máximo o Saldão da Economia e
una-se a nós nos dias 1º e 2 de se-
tembro. Venha descobrir a diferen-
ça na Rede de Supermercados
Pague Menos, onde qualidade,
economia e satisfação cami-
nham lado a lado. Sua jornada
de compra nunca mais será a
mesma", afirma Fabio Cecon,
gerente de Marketing e Comu-
nicação da Rede de Supermer-
cados Pague Menos. Realizan-
do mais uma ação impactante

com preços reduzidos e oportu-
nidades de economia para seus
clientes, a Rede de Supermerca-
dos Pague Menos vai além de
oferecer apenas os preços mais
baixos. Proporciona uma expe-
riência de compra verdadeira-
mente excepcional. "Esperamos
que os Clientes que escolhem
fazer suas compras no Pague
Menos, entre tantas opções dis-
poníveis, tenham uma jornada de
compra significativa, onde possam
encontrar os produtos que buscam
com preços competitivos e qualida-
de", destaca Cecon. Nossa visão vai
além de ser apenas um supermer-
cado; aspiramos ser um local de
referência, onde nossos clientes
possam encontrar tudo que
buscam para seu dia a dia de
maneira conveniente e satisfa-
tória", conclui.

O Saldão da Economia da
Rede de Supermercados Pague
Menos acontece nos dias 1º e 2 de
setembro, sexta-feira e sábado, nas 33
lojas. Serão vários produtos com des-
contos especiais durante o período da
ação. O endereço e horário de funcio-
namento de cada uma das lojas físi-
cas podem ser consultados no site ht-
tps://www.superpaguemenos.com.br/
unidades/s
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Vereadores de Águas pedem
recursos a Bebel para aquisição
O pedido foi feito pessoalmente, nesta semana, pelo vereador Arthur Barreira
que esteve na Assembleia Legislativa e entregou à deputada Bebel o ofício

CCCCCHARQUEADAHARQUEADAHARQUEADAHARQUEADAHARQUEADA

Agro Caipira Show reúne
mais de 4 mil pessoas
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Os vereadores da cidade de
Águas de São Pedro, Arthur Hen-
rique Barreira, Mônica De Mitry
Corrente e Nelinho Noronha estão
solicitando à deputada estadual
Professora Bebel (PT) recursos para
a aquisição de um micro-ônibus
para servir ao transporte coletivo
da cidade. O pedido foi feito pesso-
almente, nesta semana, pelo verea-
dor Arthur Barreira que esteve na
Assembleia Legislativa e entregou
à deputada Bebel o ofício, assinado
pelos três parlamentares.

O objetivo da aquisição des-
te micro-ônibus é contribuir com
a população de Águas de São
Pedro, dizem os vereadores,
que, receberam da deputada
Bebel a garantia de que o recur-
so será viabilizado através de
emenda parlamentar do seu
mandato popular na Assembleia
Legislativa do Estado de São
Paulo. "Fiquei sensível ao pedi-
do e não medirei esforços para
destinar mais uma vez recursos
para beneficiar a população de
Águas de São Pedro", diz Bebel.

A deputada Professora Bebel com o vereador Arthur Barreira que lhe entregou ofício com o
pedido de recursos para aquisição do micro-ônibus

Divu lgação

Sucesso! Essa é a palavra que
melhor sintetiza a primeira edição
da Agro Caipira Show, evento que
aconteceu no último final de sema-
na, entre os dias 24 e 26 de agos-
to, na Arena Open Air, em Char-
queada. A maior feira do agro-
negócio já realizada na Região
Metropolitana de Piracicaba e
na MRC - Macro Região de Cam-
pinas, recebeu mais de quatro
mil pessoas. A realização foi da
J.B.L Consult - Consultoria em
Agronegócio e A2M Eventos.

"O evento superou as expecta-
tivas de tal forma que já estamos
planejando a segunda edição, que
vai acontecer no segundo semestre
de 2024. E teremos muitas novida-
des planejadas como algumas
ações voltadas à integração do meio
da agropecuária", revela Jorge Ca-
lile, organizador do evento.

Empresários e amantes do
agro e seus familiares marcaram
presença em um local, onde foram
expostos alguns dos principais lan-
çamentos, tecnologias e novidades
para o setor agrícola. O evento con-
tou com a participação de algumas
das mais importantes marcas na-
cionais e internacionais do setor,
em diversos segmentos, incluindo
o de máquinas, tratores, equipa-
mentos e implementos, concessio-
nárias automobilística e agrícola,
palestras técnicas, entre outras e
diversos atrativos.

Marcaram presença 80 ex-
positores espalhados em mais
de vinte mil metros quadrados
de área na zona rural. O local
do evento, o Arena Open Air,

conta com uma área cercada de
muito verde dos pinheiros, cana
de açúcar e eucaliptos da região,
com uma grande área aberta de
328 mil m², um marco na re-
gião do interior de São Paulo.

Durante os três dias de fei-
ra, muito entretenimento mar-
cou o evento. Vários artistas se
apresentaram, com destaque para a
dupla sertaneja Maurício & Mauri e a
Orquestra de Viola Caipira de Piraci-
caba. Também vale destacar o encon-
tro da Amarok Day e de todos os Jipei-
ros. O recinto contou com uma pista
de off-road adulto e infantil onde
todos os visitantes e familiares
puderam fazer teste drive.

Vale destacar, que a Agro Cai-
pira Show foi voltada para a famí-
lia. O espaço contou ainda com
lojas de produtos e serviços, res-
taurante, food trucks com lan-
ches de pernil, hambúrguer e o
famoso pão com mortadela do
Mercadão de São Paulo da Fa-
mília Rivitti, churros, caldo de
cana, entre outros, além de peque-
nos lounges de descanso.

A Agro Caipira Show teve o
apoio de diversas entidades gover-
namentais voltadas ao agro como
Cati, Sebrae, Pecege como patroci-
nador educacional, IBS BioSistemi-
co que estará oferecendo cursos
diário, Sebrae, Sindicatos Rurais,
Serra do Itaqueri, Prefeituras, Se-
cretarias da Agricultura e do Tu-
rismo, Raizen - Projeto Cultivar,
Jornal O Regional, entre outras, e
também do agricultor, advogado,
modelo e influencer, Ewerton Mar-
tin, como embaixador oficial.

Empresários e amantes do agro e seus familiares marcaram presença no evento
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Águas sedia campeonato
estadual de tênis de mesa

O  f i m  d e  s e m a n a  s e r á
d e  a g i t o  e  m u i t a  c o m p e t i -
ç ã o  e m  Águas de São Pedro.
A estância sedia entre 30 de
agosto e 3 de setembro uma
série de eventos l i g a d o s  a o
t ê n i s  d e  m e s a .  A l é m  d a
compet ição  estadual ,  tam-
bém haverá  of ic inas,  c l íni-
c a s  e  w o r kshops para os pre-
sentes. Os jogos acontecem no

Centro de Convenções de Águas
de São Pedro. No sábado (2)
acontece o torneio municipal de
tênis de mesa exclusivo para
quem é da cidade. E no domin-
go, a partir das 8h30, a compe-
tição é voltada para atletas de
todo o estado de SP. A organi-
zação é por conta da equipe Fran
TT, Secretaria de Educação e
Departamento de Esportes.
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Reunião abre oficialmente
campanha para Conselho Tutelar

Uma reunião na manhã da
última segunda-feira (28), no SPA
Thermal, abriu oficialmente o perí-
odo de campanha para escolha de
novos conselheiros tutelares em
Águas de São Pedro.

Ao todo são sete candidatos
para cinco vagas disponíveis na
estância. A votação acontecerá no
dia 1º de outubro, no CECAF, das
8h às 17h. Qualquer eleitor da ci-

dade pode comparecer para votar.
Estão no páreo os seguin-

tes nomes: Maria Benedita de
Oliveira (Benê), Sônia Maria
Bragaia (Sônia Bragaia), Ever-
ton dos Santos (Ton), Sônia
Maria Rossi Leite (Soninha),
Maria Neusa Bariquello dos San-
tos (Neusa), Cristiane Maria Be-
llangero (Cris) e Adriana da Silva
Barbosa (Adriana Barbosa)

A votação acontecerá no dia 1º de outubro, no CECAF, das 8h às 17h
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